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Porque sua vida
........... fillerecemais expresSão

PMDB escolhe diretório
neste domíngo, dia 21
Nopróximo domingo, dia

21, aproximadamente 600,

filiados do PMDB de

Canolnhas escolhem os 45

membros do diretóriomuni

cipal. Também serão escolhi

dos os membros dos conse
lhos político e de éticaA elei-

ção acontece na sede do

diretório, na ruaPaula Perei
ra, das 9 às 17 horas. O atu

al presidenteNeuzildo Borba
Fernandes e o vereadorBene
Carvalho vão disputar apre
sidência do partido.

,
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Vinte se formam como
I

bombeiros voluntários
Formou-se a segunda

turma de bombeiros volun
tários de Canoinhas. A so-

ma quinta-feira, dia 11, e
contou com presença de

aproximadamente 200 pes-

Depósito de erva-mate.é
destruído por incêndio

Bianca Neppel

,

�'

Maisuma vez aervateira
Fucké atingidaporum incên
dio. Namadrugadadaúltima
terça-feira, por voltas das 3

horas, teve início um grande
.

incêndio emum depósito alu
gado pela Ervateira Fuck,

.... Ltda, na ruaPaula Pereira. O
incêndio destruiu aproximada
mente 100milquilos de erva-

mate, embaladaeprontapara
.

sercomercializada Os empre
sários proprietários damerca
doria aindanão calcularam os

. prejuízos. O fogo destruiu
todo o telhado do barracão de
420 metros quadrados. A
polícia suspeita que o incên
dio possa ter sido criminoso.
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Pecuarista sofre atentado
no interior de Canoinhas
Foi indiciado por acusado de atirar no

porte ilegal de arma e, pecuarista Aroldo Is

por tentativa de homicí- mael Garre!, 37 anos,
dio o agricultor Onélio na tarde do último sã-"
Jacob Olescovicz, 25, bado, na estrada geral
morador da localidade da localidade de Pi
de Rio D'Areia - Entre nheiros.

lenidade aconteceú na Câ- soas.

mara de Vereadores na últi-
D A nova empacotadeira da empresa foi

Página 12 totalmente destruída

Nove municípios da
'

.região· terão internet 2
,

A Fundação de Ciência
e Tecnologia do Estado de
Santa Catarina (Funcitec),
coordenou reunião Na últi
ma quarta-feira, às 14 ho

ras, na Câmara Municipal
de Três Barras, para definir

o processo de conexão de
\

escolas dos municípios das
regiões da Associação-dos
Municípios do PlanaltoNor
te (Ampla) e Associação
dos Municípios da Região
do Contestado (Amure) à

Internet. Participaram re

presentantes dos nove mu
nicípios, secretáriosmunici
pais de educação e o pre-.
feito Luiz Divonsir Shi

moguiri.
Página 3

o Tomelin falou sobre a necessidade de maior agilidade

· Jovens agricultores se
2

.

"reúnem emCanoínhas
Pêlo m�nos 50% dos re

Cursos do Banco da Terra
de agora em diante serão

direcionados aos jovens em
se. A afirmação foi feita
pelo Secretario daAgricul
tura OdacirZonta a cerca

de. 300 jovens rurais

audiometria e

saÚde do trabalhador

cooperativistas_:que parti
ciparam na última segunda
feira do 10 Encontro de Jo

vens Agricultores Coo

perativistas do Planalto

Norte, realizado naAssoci

ação dos Funcionários da

Coopercanoinhas (Afu-

>Exames audiométricos de admissão,
demissão e periódicos
(conforme portaria 19)
>Im�antação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do

protetor audifivo
>Palestras
>Audiometria clínica

Rua Cetúllo Vargas, 056 - C�ntro - Canolnhas

tel.: (047) 6220991 ou 99665911

cooper) em Canoinhas.
O Secretário da Agricul

tura participou da solenida
de de abertura do encontro

. promovido pelaUnião das

Cooperativas do Planalto
Norte.
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Rios. O agricultor é

Anúncios' de
remédios

Morre Pastor' Luterano descwnprem
Página 4

a lei
Apenas um em cada cin

coanúncios demedicamento
. veiculados em revistas

especializadas paramédicos .

informa sobre as contra-indi-
I

cações, as reações adversas
e as possíveis interações,
medicamentosas. De acordo
com orientações daOrgani
zaça8Mundial da Saúde, es
sas informações são obriga
tórias em todas as propagan-

D Alunos recebem atendimento oftalmológico das.

Programa Olho no Olho
Página 10

\.

Final do futebol feminino
Página 13

, ,

D Comunidade comemora a chegada-da patrola
I

BVT tem nova patrola
.Página 11

Página 4

UnC quer

sociologia e

filosofia no
•

ensine

médio
A Universidade do Con

testado (UnC) -Canoinhas,
I enviou correspondência ao

I

Presidente da República
FernandoHenriqueCardoso,
senadores e deputados fede
rais pedindo a inclusão das

. disciplinas de filosofiae soci-
ologia como obrigatórias no
currículomínimo do ensino
médio.
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 Correio do Norte
,.w

OPINIAO Canoinhas, 19 de outubro de 2001

EDITORIAL

Educação: novos desafios
o impacto social da vio

lência .; praticada pelo Es-
,

tado, por agentes financei
ros ou políticos - tem sido
um tema obrigatório desde
os recentes episódios de 11
de setembro, nos EUA. O
extraordinário desenvolvi
.mento científico e

tecnológico acumulado até
este século produziu uma

basematerial de riqueza in
compatível com as desigual
dades que persistem e se

acentuam, gerando
desajustes de toda ordem.
Isso torna imperioso o de
bate sobre o processo
civilizatório e o compromis
so desta geração com o pre
sente e com o futuro da hu-
.manidade.

,

Ser educador, em tal

, contexto, é altamente desa
fiador. Além da atividade

específica de orientar a

aprendizagem, cabe-lhe

mostrar que outro mundo
não só é possível - como

preconizou o Fórum Social
Mundial- como necessário.

Igualdade social com res

peito às diferenças são pres-

No plano internacional, es
tudos revelam que a profis
são vem perdendo o atrati
vo e OScursos de formação
para omagistério, ,em geral,
não são a primeira opção

/

Os educadores lutam por
dignidade para melhor'
I

responder ao compromisso de
educar para a' vida,

dos candidatos a vagas nosupostos básicos pata no

vas relações entre as pes- ensino superior.
soas e os povos. Para esta I No Brasil, a greve nas

formação, a escola, apesar universidades é um exemplo
de não ser a única, deve ser contundente dadesvaloriza
a principal referência. ção salarial e profissionál

Mais uma vez, neste 15 dos professores e funcioná
de outubro, chamamos á rios, responsáveis diretos

atenção para o fato de que por grande parte da pesqui
as exigências postas para o sa e da investigação cientí
educador são inversamente ficas produzidas no país. Há
proporcionais às condições sete anos sem reajuste e

necessárias para atendê-las. com salários cortados, os
\

trabalhadores promovem
campanha de solidariedade
para manter sua luta. Na

educação básica, os princij
. pais 'problemas foram de
nunciados na marcha de 3'
de outubro, a maior

mobilização nacional deste
semestre. Junto com o fi

nanciamento, atingido pelo
vetos ao Plano Nacional de

, \

Educação, as condições de
trabalho dos educadores
são os maiores entraves à
melhoria da qualidade da

educação pública. ,

Os educadores lutampor
dignidade paramelhor res
ponder ao compromisso de
educar para a vida, para a

sociedade dapaz, da inclu
são e da solidariedade. É dia
de reconhecer sua pertinaz
dedicação e, sobretudo, de
afirmar que, hoje, seu papel
social é tão indispensável
quanto insubstituível.

\ ,

O nosso futuro sempre
\ "

estará com o professor
ENI VOLTOLINI

Segunda-feira foi o dia
dedicado aoprofessor. Tal
vez amaioria entendeuque
não tinha o que comemorar,
A remuneração certamente.

jamais será a justa paga do .

papel e da importância desse
profissional na construção de
umpaís soberano que almeje
posição de relevânciano con
certo das nações. Considero
estaumaprofissão de incom
parável nobreza; logo tenho
sempre empenhado minhas
ações em sua defesa, em seu

reconhecimento. Mas esta é
. uma luta tão contínua quanto
mutável são as condições
econômicas doBrasil e igual
mente graves a situação dos
erários públicos. É tempo de
revermos com seriedade o

tratamento dispensado ao

. professor, sobretudo do en
sino público, mensurar sua
importância na construção
qàs gerações que determina
rão se oBrasil caminhará en-

,
tre os grandes ou estará con
denado a periferia do pro
gresso e desenvolvimento.

)

Mas hoje quero render
minhahomenagemaoprofes
sor que ao se defrontar diari
amente com seus alunos es

quece todas as vicissitudes

para tirar gozo e prazer da(

coisa que mais ama e esco-

lheu fazer: ensinar. Minha ad

miração por-estes homens e

mulheres, de todas as idades,
que'nem cogitam - diante das
imensas dificuldades - em

trocar sua vocação por outra
atividade mais
remunerada.Minhahomena

gem a estes entes extraordi
nários que convertidos em

missionários gastam horas

para chegar nas escolas dos
municípios, 90 estado, nas
universidades, nas escolas

particulares, nas escolas téc
nicas, nos cursos

profissionalizantes. Magnífi
cos todos na imensa capaci
dade de doação.

Extraordinários também
aqueles que transformamem

empreitada vitoriosa o siste
ma de ensino a distância.

Capazes de amar e vibrar

GB -Imóveis
Compra, venda e avaliações. - CRECI-6.637

ACRIMENSURA
Levantamento topográfico - Perícias Judiciais

/

Inventaria (divisão de terias) - Loteamento
Desmenbramento -Mapas e M.Descritivos

CREA-5.575-1 Fone 622-4917

Correio do Norte
GRÁFICAEEDITORA TRIUNFO LIDA

/

CNPJ.04.430.315/0001-20
Roa Três deMaio, 364 � CEP 89460-000 - Centro

Fone/Fax: (47) 622-1571

com alunos aos quais conhe
cem apenas pelas fichas, pe
las provas e exercícios que
chegam para a correção. Es
tes pequenos recados anota
dos na orelha das páginas

\
constróem uma relação de
afeto e neste relacionamento
silencioso e anônimo erguem
os fundamentos para o su

cesso. As ferramentas
fornecidas aos meninos de

hoje serão armas emprega
das pelos homens de amanhã
na conquista de um futuro
melhor. Serão pontes a trans

por o abismo dapobreza que
produz a indignidade huma
na e o atraso das nações.

-

Professor, nossos filhos, I

nossos netos, precisam que
vocês lutemmas não percam
a fé. Não esmoreçam, não

desistam, não fraquejem. Que
juntamente com os

ensinamentos do currículo

. passem o exemplo dedeter
minação, persistência e sen
tido de missão e vocação.
Prometo que estarei sempre
ao lado de vocês, até porque

o que sou devo aos meus pais
e professores. Ambos me

ensinaram omais alto senti
do do reconhecímento e do
dever.Meu apreço pelo pro
fessor é de casa. Cresci ro
deado por tias professoras.
Mas foiminhamãe quemme

inculcou o amor e admiração
por esta profissão. Apaixo
nada por ensinar ela se apo
sentou trbalhando em sala de
aula. Fazia dela os

ensinamentos do saudoso
robertoCampos que dizia ser
missão do professor repassar
culturae saber.A culturapara
afastr a ignorância e o saber

para construir o

cidadão.Quero aqui deixar
umpoemado gregoHisíodo,
citado porAristótoles: "Óti
mo é que aquele de si mes
mo conhece todas as coisas;

,

bom, o que escuta o conse
lho dos homens judiciosos.\ .'

Mas, o que por si não pensa,
nem acolhe a sabedoria

,

alheia, esse é, em verdade,
umacriatura inútil".

Eni Voltolini é deputado pelo PPB

(dep,enivoltolini@camara.gov,br)

DIRETOR-COMERCIAL
Márcia R. P. Bedretchuk

DIRETOR-ADMINISTRATNO

José Carlos Pangratz

Notícias. de Brasília
Jefferson Dalmoro

'A hora de
,

.mostrar a força/

A bancada catarinense em Brasília estará apresen.
tando nesta semana as propo�t�s de emendas coletivas
ao Orçamento da União de 2002. São 15 emendas de
bancada e mais duas emendas regionais. As priorida.
des são a duplicação das BRs 470 e 280, obras de infra.
estrutura urbana, contenção de cheias, a continuação
da Via Expressa Sul, a Barragem do Rio São Bento, no
Sul do Estado, projetos de reflorestamento, que segun.
do o Go\verno do Estado tem ajudado a muitas famfiias
no Planalto Norte, o Micro Bacias II e o Prodetur. A
expectativa é de se conseguir engordar a fatia
catarinense no Orçamento em mais R$ 250 milhões, já
que a proposta original do Executivo destina ao Esta.do
apenas R$ 137,5 milhões. A partir de agora caberá à
bancada a luta pela inclusão de cada pedido com o maío
número de recursos possíveis no Orçamento. São R$
5,5 bilhões que o relator, deputado Sámpaio Dória
(PSDB/SP), tem para dividir entre os 27 estados e a

força a pressão política de cada bancada é que deter.
minará o quanto cada estado vai levar do bolo.

)

Proteção a'Eurico I
As lideranças nacionais do PPB, com exceção de

Santa Catarina e do Rio Grande do Sul que formam a

ala chamada de rebeldes do partido, ainda vão levar o

PPB à míngua. Depois de reelegerem Paulo Maluf para
a presidência nacional do partido, agora circula no Con
gresso Nacional a existência de um acordo entre os

pepebistas e o presidente da Câmara dos I?eputados,
Aécio Neves (PSDB/MG), para salvar o deputado
Eurico Miranda (PPB/RJ) de qualquer acusação que
pudesse vir da (rPI do Futebol do Senado.

I

Proteção a Eurico II
, Segundo um influente senador que integra a CPI do

Futebol do Senado, o acordo teria se dado para garantir
a Aécio Neves os votos dos parlamentares do PPB na

eleição para a Câmara em fevereiro passado. Em tro

ca, a presidência iria reter de alguma forma todos os

pedidos de processo contra o deputado e presidente do
Vasco. Com isso, explicam-se os motivos que levam
Eurico a debochar da CPI e a não levar a sério o com

petente trabalho que vem sendo feito pêlos senadores,

\_

Pressão
o deputado federal Eni Voltolini (PPB/SC) vai se

empenhar para assegurar à Santa Catarina os recursos

para a recuperação dos estragos das últimas enchen
teso Depois de "deixar passar" uma Medida Provisória

que destinou R$ 154 milhões para São Paulo, Mato Gros
so do Sul e Minas Gerais para o mesmo tipo de atendi:
menta, Voltolini vai cobrar dos líderes partidários que
aprovem com a mesma rapidez a MP que o Governo
remeterá à Câmara nos próximos dias destinando ver

bas para Santa Catarina. "Deixamos passar e agora
queremos uma atenção especial para Santa Catarina",
afirmou o deputado.

Representação
A deputada federal Luci Choinacki (PT/SC) embar

ca no próximo dia 21 para Estrasburgo na França onde

participará de um encontro internacional que discutirá
a agricultura e o combate à fome tio mundo. O convite

partiu do Parlamento Europeu e a deputada catàrinense
será a única representante' da Câmara dos Deputados
no evento que é preparativo para outro encontro que
acontecerá no Catar, nó Oriente Médio. Luci é a coor

denadora do núcleo agrário do PT na.Câmara dos De-

putados. .t

Amín
� I' Na, sua última �isita a Brasília o governador
i Esperidião Amin deu uma passada no Congresso Naci

� onal onde reviu vários ex-colegas de plenário no Sena

� do e aproveitou para cumprimentar o presidente do

I Congresso, senador Ramez Tebet (PMDB/MT). A to

,; dos, o gov�rnador, q�� foi senador de 91 � 99, repetiu
o

t que "em dizendo a vanos meses: "Estra�àram ome�hOr
I clube do Brasil", numa referência aos recentes epIsó
dios de cassação' e renúncias que tomaram conta do

i
Senado.

k Contato com a coluna:
Telefone: (61) 272 1742 - Fax: (61) 272 2625

E-mail: jeffdalmoro@yahoo.com

EDITORAÇÃOGRÁFICA
Jefferson Dubena

E-mail: cnorte@rno.matrix.com.br
.jcnorte@ieg.com.br

IMPRESSÃO
EditoraOEstado doParaná
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PMDB escolhe' diretórioI
J
I
I

I
I
I
I

I
I
,
I

I CANOINHAS- No dia

121, aproximadamente 600

I filiados do PMDB de Ca
I noinhas escolhem os 45 mem

I bros do diretório municipal.
, : Também serão escolhidos os

I membros dos.conselhos polí-

I ríco e de ética. A eleição acon
tece na sede do diretório, na

l rua Paula Pereira, das 9 às 17
J
I horas.
l De acordo com o,presidenI,

! te municipal do PMDB,
"

Neuzildo BorbaFernandes, foi
feita chapa de consenso para

I a escolhà dos membros da
i '

,

I '

I

neste"domingo, dia'21I

���rn

o Bene quer reoxigenar a legenda

nova diretoria. Aí a diretoria
vota para a escolha da execu
tivamunicipal.

E é aí que começa o pro
blema. O atual presidente
Borba Fernandes já se coloca
como candidato à reeleição,
mas deve enfrentar a candi
datura do vereador BeneCar
valho. Bene declarou que é
candidato à presidência e que
se for necessário vai bater!

chapa com Neuzildo, no dia
21.

O advogado Neuzildo
Borba Fernandes diz que en-

f

D Neuzildo pretende continuar sendo presidente
frenta a op?sição com natu

ralidade, mas que 'até o mo

mento não tem conhecimento
de que Bene tenha vontade de
se candidatar.

Durante a eleição tam

bém será formalizada consul
ta aos filiados para definir a

posição do diretório sobre a

permanência ou não do par
tido na base de apoio do pre
sidente Fernando Henrique
Cardoso. Em relação ao go
verno do estado, a posição já
está tomada, 'segundo
Neuzildo, o diretório munici
pal deve apoiar a candidatu
ra de Luiz .Henrique da

Silveira.

Desligamento
o presidente do PMDB

local diz que não procedem as

notícias sobre uma ameaça de

expulsão do vereador
Fernando de Oliveira, que na

semana passada se desligou
do PMDB e permanece sem

partido.
"Já sabíamos da posição do

Fernando, que iria votar a fa
vor das contas do prefeito
Orlando Krautler, mas não

houve nenhuma denúncia for
malizada ao conselho de ética

do-partido", afirmou Neu
zildo.

Nove municípios terão internet 2
Bianca Ne el

i
I
I
,

I TRÊS BARRAS - A
I

I Fundação de Ciência e

I TecnQlo�ia d,?_ Est�do de San
ta Catanna (Funcitec), coor
denou reuniãoNa última quar-
ta-feira; às 14 horas, na Cá:'
mara Municipal de Três Bar

i ras, para definir o processo de
i conexão de escolas dos muni
cípios das regiões da Associ-

ação dos Municípios do Pla
nalto Norte (Ampla) e Asso-

;\ dação dos Municípios da Re
I gião do Contestado (Amure)
: à Internet. Participaram re

presentantes dos nove muni

cípios, secretários municipais
de educação e o. prefeito Luiz
Divonsir Shimoguiri.

i O diretor geral da funda

I ção, Honorato Antonio

Tomelin, falou acerca dos

detalhes para a consolidação
do atendimento dos novemu

nicípios pela internet 2, uma
internetmais rápida, e que ini-

D Tomelin falou sobre a necessidade de maior agilidade
. /

cialmente vai atender as es- dorEsperidião Amin solicitou
colas e órgãos públicos como urgência no desenvolvimento
prefeituras e coordenadorias. do plano, visando maior

c

Tomelin calcula que o custo integração dessas regiões com
dos equipamentos, já em pro- o Estado.

"

cesso de licitação seja de Tomelin disse que serão

aproximadamente R$ 370mil, comprados 120 computadores,
o que exigirá a assinatura de 40 rote,adores e 40 hubs, pre
convênios entre os parceiros, vistos num plano de investi
além de estabelecer responsa7

I
menta emergencial para im

bilidades e prioridades.i-rplantação da Internet de alta
Ele confirmou que o governa- velocidade, a RCT-2 (Rede

Catarinense de Ciência e

Tecnologia).
Após a instalação, a RCT-

2 deverá ter custo mensàl de

R$ 17 mil, que será rateado
entre as prefeituras. A expec
tativa, de acordo com a asses

soria de imprensa daFuncitec,
é de que os equipamento es

tejam instalados e a RCT-2
funcionando no início do ano

de 2002.

Homenagem - O deputado federal Eni Voltolini
foi homenageado pelo Sindicato dos Policiais Rodoviá
rios federais de Santa Catarina e pela oitava
Superintendencia daPolicia RodoviariaFederal em
SantaCatarina, com o titulo "Amigo daVida". Segun-

, )

do representantes da PoliciaRodoviariaFederal,
Voltolini recebeu o titulo pelos relevantes servicos
prestados a categoria e tambem em nome do trabalho
desenvolvido durante sua gestao frente da Secretaria
da Sande e no CongressoNacional defendendo,junto
ao poderExecutivo, a abertura de concurso publico
paraaPRF.

Programa - A Associação Comercial e Industrial de
Canoinhas e Sebrae/SC estão realizando emCanoinhas
o Programa Sebrae de Qualidade Total, que visa
mostrar aos empresários de Micro Empresa - ME e

Empresas de Pequeno Porte - EPP, que a gestão pela
qualidade total é a formamais simples e segura para
administrar e obter lucros em seus negócios. Através da
busca permanente da perfeição e da satisfação total dos
clientes, ametodologiamostrará aos empresários .que a
participação de todos é fundamental para a gestflo pela
Qualidade Total, que passa a ser reconhecida pelos
seguintes aspectos: empresários conscientes, colabora-

, dores preparados e integrados e clientes satisfeitos.
O grupo de Canoinhas entrou no segundo bloco do
programa e já no seu início fez aprimeira prática do
bloco.Os participantes realizaram o descarte, ou seja
tiraram dos seus armários roupas e sapatos que não lhe I \

tinhammais utilidade. O produto da arrecadação foi
doado para o Lions Club de Canoinhas, que irá

repassá-lo para as vítimas da enchente do.município.

"

( "

II

I I

Farmácia Sto. Antônio
Mais -i..t.ma opção em medicarnent�s

manipulados em Canoinl1as.

tf622-3658
R. Coro:nel .Albu.q-u.erqu.e :n

C) 701

(ao lado do Su.pe�ercado Steidel)

Rua.: Frei Me:ç.a.n:dro ::K:a.rop�
FOrl:e: ·622-4344 - 622-4543:

Can:oi:J::li,cas - .$C

Marmore e Granitos,
\

WEIN'FURTE·R
Túmulos, pias, lavatórios,
soleiras pi portas e janelas,
lareiras,' revest em geral

Rua Marechal Rondon, 920
Alt9 das Palmeiras
Canoinhas - SC

Fone 622-0696

Fax 622-3306

Semana Especial de Combate ao Cânéer de,Mama
, Procure a Rede Feminina de Combate ao Câncer de Canoinhas

Rua NeryWaltrick, 390

15 a 21 de outubro
.,

faça o auto-exame, uma vez pormês.durante amenstruação
1. Procure alterações co�o _

inchaço, mudança da posçao ,

do bico ou feridaao redor.

VeJase há perda de sangue ou

secreção de líquidO estranho,

2. Com a pele ensaboada, levante
"'\; o braço e procure nódulos ou

regiões endurecidas na mama,
Pressione com a ponta dos
dedos, 'em movimentos circulares,

i

3, Coloque o travesseiro embaixo do

ombro e estenda o braço colocando
)

a mão sob a cabeça. Apalpe as

partes interna e externa damama;
"'"

fazendo movimentos circulares,
'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LUTO

Morre pastor luterano
.

Arquiv

)

CANOINHAS - Faleceu .

na madrugada de quarta-fei
ra, dia 19, à 2h30min, o pastor
da igreja luterana de

Canoinhas, )Volfgang Richter.
O pastor faleceu vítima de

. câncer generalizado e foi se

pultado à 17 horas, no cemité
rio de Porto União. O seu

guardamento reuniu grande
número de pessoas, na igreja
luterana, durante todo o dia.

O pastor lutava contra o

câncer há pelo menos 5 anos.

Nesse período fundou a As

sociação dos Pacientes

Oncológicos de Canoinhas

(Apoca), juntamente com ou

tros portadores da doença.
Era figura conhecida por toda
a região, pois sempre esteve

engajado em campanhas so

ciais e beneficentes.
Wolfgang Richter deixa

esposa Elke Richter e dois fi-
lhos. O Inaugurando a ala de pediatria do HSC, do qual foi presidente

Autoridades lamentam a perda do Pastor
·"A perda do Pastor

Wolfgang Richter cria uma

Lacuna .

irreparável no

voluntariado em-favor das
causas sociais. Sua capaci
dade âe se dedicar aos

deserdados só era superada
por sua generosidade pesso
al. Perdi um amigo e uma

pessoa por quem tinha o

mais profundo respeito".
,

Eni José Voltolini, deputa
do federal.,

"Nossa comunidade
cristã perde uma de suas

grandes personalidades e

Canoinhas se despede com

pesar do respeitado líderdas
causas sociais. Como prefei
to sentirei a ausência do
parceiro de primeira hora
nas causas sociais. Como
homem não esquecerei o
amigo"

Orlando Krautler, Prefeito
Municipal de Canoinhas

" Lamento a perda' de
uma pessoa incomparável
em sua dedicação em prol
da comunidade. Um ho
mem entre poucos"

" O Pastor Wolfgang de
senvolveu trabalhomissioná
rio em favor dos que nade.
têm. Estamos todos enluta
dos por esta perda"

Rafael Mirando da Silva, Valdir Ecker, Presidente de

empresário e presidente da Câmara de Vereadores de

Associação Comercial e In- Canoinhas.
dustrial de Canoinhas

\.

"

"A morte do Pastor Wolfgang é uma perda irreparável
para toda a comunidade regional"

}

I

Antônio Aguiar, Deputado Estadual

Veterinári�,tev� 1° ciclo de palestras
CANOINHAS - Termi

nou ontem dia 18, o 10 Ciclo
de Palestras do curso de me
dicina veterinária da Univer

sidade do Contestado (UnC),
campus Canoinhas, Cerca de
200 pessoas, entre acadêmi
cos e profissionais, participa
ram do evento. No dia 16,
palestrou o presidente do
Conselho Regional de Medi
cina Veterinária (CRMV) de
SC - Florianópolis - Alaor

Correa da Silva, sobre a fis

calização do CRMV/SC e

,Responsabilidade Técnica do
Médico Veterinário. O pro
fessor �uimar Kawinski, da
Universidade Federal do PR

(UFPR) e da UnC falou so

bre oftalmologia em pequenos
animais.

O professor da UFPR,
João Kleiner, discorreu sobre
problemas dermatológicos em
pequenos animais e o profes
sor Murillo Nichelle , da

UFP_R, falou sobre clau

dicações de eqüinos.
No dia 17, quarta-feira,

Rua Major Vieira, 42/3
Tel_ (47) 622�2528

FUJIF,ILM

professor Rogério Ribas

Lange, da UFPR, palestrou
sobre Introdução à Medicina
de Animais Silvestres. O dou
tor Aldo Gava ,da Udesc de

Lages, falou sobre principais
doenças em bovinos de SC e

plantas tóxicas.
Na quinta-feira o PHD

Carlos Ricardo Soccol, da
UFPR, falou sobre
Probióticos e suas po
tencialidades de aplicação na
alimentação animal, das 8 às
10 horas. Em seguida a dou-

tora Itaíra Susko, da UFPR,
palestr�u sobre o's princípios
anestésicos em grandes ani
mais e fechando o ciclo de

palestras a doutora Vanete

Soccol, da UFPR, falou sobre

principais zoonoses em g{an
des animais.

O 'coordenador do curso,

Hamilton Wendt, avalia o .

evento como sendo de funda
mental importância para o

crescimento d curso e para a

extensão e pesquisa univer
sitária.

aqui!
Para'an' -'

.

'.' uUC1ar
Ligue

622-74-00

Anúncios Ide remédios descumprem a lei
Falta de informações pode confundir profissionais da saúde

, ,

Apenas um em cada cinco

anúncios demedicamento vei
culados . em' revistas

especializadas para médicos
informa sobre as contra-indi

cações, as reações adversas
e as possíveis interações
medicamentosas. De acordo
com orientações daOrganiza
ção Mundial da Saúde, essas
informações são obrigatórias
em todas as propagandas.

Essa exigência já aparece
na lei 6.360 de 1976, daVigi
lância Sanitária, e consta da

resolução 102 da- Anvisa

(AgênciaNacional de Vigilân
cia Sanitária), de novembro,
republicada em 1 de junho.
Seu descumprimento pode.re
sultar em infrações sanitárias

que vão de simples notifica-

ções a multas de �$ 2.000 a

R$ 2,5 milhões. Tanto o labo
ratório que publicou Q anúncio
de fonma incorreta como a

agência de propaganda que o

criou e à revista que o veicu
lou podem ser punidos.

O levantamento que mos
tra os anúncios irregulares foi
feito pelo professor José .

Augusto Cabral de Barros,
do departamento de medici
na social da Universidade
Federal de Pernambuco.
Barros' pesquisou todos os

anúncios das edições de

agosto de 2000 a fevereiro de
2001 do Jornal de Pediatria,
da Revista Brasileira de Me
dicina e do Jornal Brasileiro
de Medicina. Das 1.774 pá
ginas' encontradas nessas

edições, 539 (ou 30,4% do

total) eram destinadas a

anúncios, o que. indica um

alto grau de dependência da
revista com relação aos la- I

boratórios, diz Barros. Em

.
apenas 20% dessas propa-:
gandas havia informações'
sobreaqueles fatores que tra
zem riscos para o paciente.

Remédio éti�o
Segundo o estudo, em apenas 21(11% dos anúncios cons

tava o mecanismo de ação e em;40% deles não aparecia a

indicação terapêutica. Significa que, no caso, de o médico
não conhecer o remédio, poderá prescrever algo que nem

sequer sabe para que serve. A OMS e Anvisa listam uma ..___

série de dez itens que precisam ser informados nos anúncios
.

de medicamentos: contra-indicações, reações adversas,
interação medicamentosa, mecanismos de ação, efeito
farmacológico, indicação terapêutica, posologia,
superdosagem, apresentação farmacêutica, nome do fabri
cante ou importador e o nome genérico. Barros constatou

que amaior porcentagem de irregularidades estava nos anún
cios do Jornal de Pediatria, publicado pela Sociedade Brasi
leira de Pediatria.

--
__ .

/

Faça-no�uma visita ou solicite a visita de
'- \ nosso vendedor
Maiores int'ormações Erlita 'Iurísmo Ltda

Rua Francisco de Paula Pereira, 644
Fones 47 6221070

E-mail: www.erlitatur.com.br
Canoinhas - SC

4úãa
Turismo Uda.

DESCUBRA NOVASEMOÇÕl!;S.•.VIAJANDO!!!
I

NATAL LUZ - GRAMADO/CANELA
.Saída 23/nov., carro leito-turismo, com 02 per
noites, 02 cafés e 01 refeição' Preço p.p R$
290,00

FOZ�OIGUAÇÚ-ARGENTINA
Saída 30/nov., com 01 pernoite, 02 cafés e 01 re

feições, com carro leito-turismo, Preço �.p. R$
195,00

-

ambas as viagens, partindo de São Bento do Sul -

Mafra - Canoinhas, etc..

NORDESTE doBRASIL
Porto Seguro, Natal, Mácéio, Forteleza, Recife,
João Pessoa, Ilheus, Fernando de Noronha, saída

_'

semanais e em até -5 pgtos.

PASSAGENSAÉREAS
de todas as companhias Nacionais e Internacionais

CRUZEmosMARITTIMOS

para o nordeste - Buenos Aires 03-04-07 dias
Linhas COSTA - navios Costa Tropicale e Classica
M.S.C. navios RHAPSODY

Royal Caribbean SLENDOOUR of the SEAS

Wisnievski & Scarduelli

Rua Paula Pereira,. 102�
F'qnes: (47) 62'2-3980/4499

Comércio de móveis
direto da fábrica de

Rio Negrinho
Rua Francisco de Paula Pereira, 216

tr(47) 622-2957

BOSSE
Escritório Contábil

CRC 00271 5/0-2

tr(47) 622.1908
�bosse@anatl'ix.coan.bl'

RUA CEL ALBU[\IUER[\IUE, 656, - SLo 19 - 10 ANDAR

CANOINHA\s - SAI'I:rrA CATARINA

FUNERÁRIA SANTA 'CRUZ
PLANO DE ASSISTÊNCIA FAMILIAR

Attnde dia e noite

��
Rua Caetano Costa. 393
esquina J Frel Menandro Kamps • Cal'lolnhasfSC
Fones: (0)(:(41) 622�3960 ,Cefulal'M: 9986·5106 (OUvia)

622-4121 ' 9006-5122 (PaulO)
622.5241 9966·5691 (JoãO)
622-3879
-,

l1t,rliP-f)pee fectat
Decorações - balões - convites -letras

velas- toalha - copinho/prato - guardanapo
.

Todo tipo de decoração.·Traga sua

idéia que nós realizamos para você.'
. R. Paula Pereira, 1020 (ao lado do vVisnievski)

'U'9996-0328Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A pedido \

Maurício Nascimento: o
canalha personificado

-

JOAO FRANCISCO DA SILVA

Dizem que a imprensa é o

quarto poder de uma demo
cracia. Erealmente o jorna-

�'lismo quando exercido com
responsabilidade e no estrito
interesse e defesa da comu

nidade é uma profissão
enobrecedora. Nos meus 30
anos de exercício profissio
nalprocurei sempre seguir os
passos dos melhores e sem

pre pautei minhas ações por
critérios de honestidade, res

ponsabilidade e justiça. Ape
nas com o trabalho construi

um currículo queme orgulha
çnquanto realizaçãoprofissio
nal,mas que nãome faz pres
supor ou agir como se fosse

melhorou superior que o inais
. inexperiente" foca".

Sei que a honra de uma

pessoa é seu patrimôniomais
sagrado e construída ao lon
go de uma vida. Sempre cui
dei queumadenúncia leviana

pode comprometer e destruir
reputação de pessoas, insti
tuições e empresas.Mas hoje
ao tratar de Maurício Nasci
mento sinto-me despreocu
pado destas cautelas, pois
este homem que se pretende
mentirosamente jornalista e

radialista, não possui reputa
ção, honra ou dignidade a ser
preservada, posto que ele
mesmo há de muito a

conspurcou, enxovalhou, des
truiu,Maurício Nascimento
asa ilegalmenteumprograma
de rádio e as páginas do pas
quimÓtimo como arma nas
mãos de salteador de estrada

para chantagear, coagir, ame
drontar e atacar pessoas que
não se submetem aos seus

desígnios demalfeitor.Com o

sadismo de sua alma doentia,
mente; calunia; inventa,
distorce, apelida, achincalha.
Ataca pessoas honradas que,
ao contrário dele, têm cora-

I gempara assumircompromis
sos com a sociedade. Cons
troem e fazem o progresso de
Canoinhas. inconformadopor
estar só napocilgados dejetos
humanos, Maurício investe
com fúria e constância para
arrastar ao seu covil pessoas
dignas que fazem de
Canoinhas uma cidade que
orgulha Santa Catarina. Ele
não consegue seu intentomes
quinho, mas sua peçonha
sempre mancha, fere e ma

goa.

Vítimas
Já foram vítimas da pos

tura criminosa de Maurício
Nascimento homens da esta
turamoral deumjuizRoberto
Lepper, prefeito Orlando

Krautler, o ex-prefeito João
Klempous, o advogado
NeuzildoBorbaFernandes, o
diretor presidente da UnC

Canoinhas, mestre João
Rosa Müller, os sócio-pro
prietários do jornal o Planal
toÂngelo Schulka e Joaquim
Padilha, Luiz Fernando

Freitas, Fabiano Freitas, de
putadoEniVoltolini, vereador
Tarciso de Lima, ex-coorde
nador da Fatma e ex-verea
dor Valdemiro de Andrade,
o ex-prefeito de Três Barras
MiltonAndrade, o coordena
dor do DER engenheiro

A lista é grande de homens e
mulheres que foram culpados
apenas por investir na

melhoria de Canoinhas. Se '

erros cometeram, seusméri
tos os superam de longe e isto
só acontece com os que fa
zem. Os inúteis e parasitas
podem se ufanar de não er-

.

rar porque nunca nada fize
ram em suas vidas que as jus
tificasseminimamente. Tais
como escorpião fazem da

maldade suamissão e termi
nampor se contaminarnela.

Agora, invejoso do reco
nhecimento alheio,Maurício
se volta contra um homem

.

que é exemplo nacional. A
vítima da vez é o vereador
Orestes Golanovski. Orestes
é o maior doador de sangue
do mundo. Reconhecido

o Maurício usa jornalismo como arma de
salteador e por isso já foi condenado e preso

Adalberto de Souza, ex-ve
reador Saulo Sabatini, o se

cretário executivo da Asso

ciação dos Municípios da

Região do Contestado Luís

Batista, o coronel PM
Wilmar Capanema, ex-pre
feito de Canoinhas Ico Cos

ta, ex-secretário de

Canoinhas, empresário Jones
Seleme, ex-vereador e ex

secretário de Canoinhas, Al
'ceuLachmann, vereador Jai
meMühelbauer, vereador e
presidente Câmara Valdir

Frederico Ecker, ex-secretá
riade educação de Canoinhas
professora Cacilda

Capanema, o secretário de
saúde domunicípio vereador
Roberto Basílio, radialista
CelsoMendes Calado, a ex
coordenadora do Ipesc e ve
readorAnita Pereira, ex-vice

prefeito e ex-vereador. de
Canoinhas Bernardino Cesar

Fedalto, entre tantos outros.

como exemplo de
voluntariadopeloMinistério
da Saúde. Seu trabalhome
rece todos osméritosmas, só
a divulgação para a

Canoinhas q�e ele conseguiu
na mídia nacional se fosse

paga, importaria emmuitos
milhares de reais. O trabalho
de Orestes é tão monumen
tal que talvez, nem ele, nem a

comunidade, tenha a exata

dimensãode sua importância.
Mas todo o reconhecimento,
que ainda é pouco, que ele
está recebendo é algo insu
portável para o espíritomes
quinho e corrosivo deMau
rício.

Mas quem éMaurício
Nascimento? Um

escroque que a idade não
trouxe maturidade ou sabe
doria. Acumula processos e

condenações. Covarde, hu
milha-se sempre diante das
bofetàdas das vítimas indig-

nadas. Não passamês que a

cidade não comente a última
surra aplicada no campeão
de cafajestadas. Porém a

.

maioria dos feridos prefere
calar a dar importância para
esta inutilidade nociva. Se

guem suas vidas,magoados,
mas ainda sim detentiinados
aprosseguirem com seus ide
ais limpos e não

conspurcados nem diminuí
dos pelo salteadorMaurício
Nascimento.

Enoja-me'estar desperdi
çando este espaço com tal

espécie de canalha. Ele esta
riamelhor empregado divul
gando as potencialidades de
Canoinhas e os feitos de sua

gente. Mas é tempo de se di
zer a verdade sobre Maurí
cioNascimento. É tempo que
os verdadeiros jornalistas e

radialistas se unam para ex

purgar do meio este arreme

do de profissional que a to

dos enlameiacom seu com

portamentomarginal. É tem
po que Canoinhas chacoalhe
fora o jugo deste chantagista
inominável, deste achacador

./

desprovido de moral. Espe-
ro que este assunto termine

por aqui, com a verdade
estabelecida. Mas se neces

sário voltaremos a ele para
expor detalhadamente as de
zenas de processos que cor- ,

rem em juízo contraMaurí
cioNascimento. Inclusiveum

que corre em segredo de Jus
tiça. Esperamos que não seja
necessário porque este' as
sunto é por demais escabro
so. Mas o faremos se neces

sário para desmascarar este,
delinquente que sefantasiade
profissional de imprensa. A
missão agora é deter este

predador da moral alheia;
denunciando-o e tomando as

medidas judiciais cabíveis. É
tempo de cessar a generosi
dade das penas comutadas
em trabalho comunitário. Ele
deve retomarpara a cela des
tinada aos criminosos de
onde não deveria ter saído.

João Francisco da Silva,
ex-editor do jornal O Esta

do, ex-diretorde redação do
Jornal de Santa Catarina,
ex-chefe de reportagem de
A Notícia, jornalista e con

sultor de marketing.

»
n
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SUCHEK·
Corretora de Seguros Ltda.

�
, Seguros

Residenciais Empl'esaliais�, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua frei Menadro Kamp�, 361º andar - ,fone (47)622-2�O - fax 622-2321
CANOINHA� - �C - e-mail: �u(ne��eguro�@newage,(om,br
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Prefeitura Municipal de Irineópolis
CNPJ 83.102.558/0001-05

Rua Paraná, 200 - Fone üxx 47 625JÍlI -Fax 625.1144 - e-mail: pmi@ne:wage.com.br
89440·000 IRINEÓPOLIS SANTA CATARINA

DECRETO W 1.156/01

"Promove relocação de Bem Móvel e dá outras Providências."

I

A Prefeita Municipal de Irineópolis, cidadã CIRCE NEPPEL SFAIR, no
uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo Artigo 8° inciso I e VII,
c/c o Artigo 65 inciso VII da Lei Orgânica do Município:'

DECRETA
Art. 1° - Fica o veículo Chevrolet Caravan SL, Ano 1990, Placas - LZZ
� 1113, Chassi 9BGVNI5ELLB1l9831, cadastrado no Patrimônio'Muni
cipal, na Secretaria da Administração, sob o n° 2147, relocado para a

Secretaria Municipal da Educação, para uso Exclusivo do Ensino Funda
mentai.
Art. 2° - Em virtude de relocação ora efetivada, as despesa's com a manu

tenção do referido veícnlo, ficarão sob a responsabilidade da Secretaria

Mnnicipal da Educação; inclusive de seu eventual condutor.
Art. 3° - Fica a Divisão de Patrimônio e Administração de Materi
ais autorizada a promover a respectiva relocação
Art. 4° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Prefeitura Municipal de Irineópolis, em 08 de outubro de 2001.

CIRCE NEPPEL SFAIR
Prefeita Municipal

D E C R E T O W 1157(01

"Autoriza Parcelamento de Solo Urbano e da Outras Providências".
A Prefeita Municipal de Irineópolis, cidadã CIRCE NEPPEL SFAIR, no
uso de suas atribuições que lhes são conferidas por Lei:

DECRETA
Art. 1° - Fica aprovado o parcelamento. de parte da chácara de n°

204, com área de 810,00 m2, localizado na Rua Santa Catarina, quadra n°
54 de propriedade de PAULINA KARVAT JUNG, FRAÇÃO "OI", com
área de 504,00 mZ: Frente 18,00 metros com a Rua Santa Catarina, Lado
direito 28,0 metros com parte da chácara n° 204 de propriedade de Irineu

Rückl; Lado esquerdo 28,0 metros com a Rua Mato Grosso, Fundos 18,0
metros com a Fração 02 de sua propriedade; FRAÇÃO 02 com a área de
306,00 mZ: Frente 17,0 metros com a Rua Mato Grosso, Lado Direito

18,0 metros com o terreno de sua propriedade Fração 01; Lado esquerdo
18,0 metros com o terreno de propriedade de Salvador Gomes; Fundos
17,0 metros com parte da chácara n0204 de propriedade de Irineu Rückl.
Art. 2° - , A aprovação do Parcelamento de que trata o Artigo Pri

meiro, fundamenta-se no que estabelece a Lei n° 951/99, de 17.11.1999.
Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.
Prefeitura Municipal de Irineópolis, em 10 de outubro de 2001.

CIRCE NEPPEL SFAIR
Prefeita Municipal

.

PORTARIA N° 107/01

"Fixa horário de expediente nas Repartições Públicas Municipais e da
outras providências."

'

A Prefeita Municipal de Irineópolis, cidadã CIRCE NEPPEL SFAIR, no
uso de snas atribnições que lhe são conferidas pelo. Artigo 8° inciso I e VII,
c/c o Artigo 65 inciso VII da Lei Orgânica do Município, após as conside

rações seguintes:
Considerando a necessidade de adaptar a Administração Munici

pal as determinações da Lei Complementar n" 101100 de 04/05/00 e da Lei

4.320/64, na busca do equilíbrio financeiro;
Considerando a necessidade de uma redução significativa nas des

pesas da Administração, inclusive seus fundos, para alcançar o objetivo
desejado, situação que poderá ser agravada pela previsão da Receita, con
forme já informado;

Considerando o início do Horário de Verão no próximo dia 14/10/
01,

RESOLVE:

Art. 1" - Fica instituído nas repartições púb1icas Municipais, a partir de 15/
10/0 1, o novo horário de expediente, conforme segue:

'I - Turno Único: das 08:30 às 14:00 horas, para as secretarias da

Administração e Finanças, Agricultura 'e Desenvolvimento Econômico,
Saúde e Saneamento Básico; e Educação (Exceto unidades escolares e

transporte escolar, que permanecerão com o horário normal).
. II - Dois Turnos: em horário normal de Segunda a Quinta-feira,

para a Secretaria de Viação, Transportes, Obras e Urbanismo.

Parágrafo Único - O novo horário de expediente instituído
pela presente Portaria, tem caráter temporário e vigorará até 31/12/01,
podendo ser prorrogado se julgado conveniente pela Administração, bem
como, ser alterado no período de sua vigência, motivado por fato
determinante.

Art. 2° - Fica a Secretaria da Administração, através da Assessoria
de Gabinete, responsabilizada pela divulgação do novo horário de
expediente.

.

Art. 3° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Prefeitura Municipal de Irineópolis, em 08 de outubro de 2001.

CIRCE NEPPEL SFAIR
Prefeita Municipal

Estado de SC

Município de Irineópolis
Hospital Municipal Bom Jesus

Decreto 1155/01
Transfere dotações orçamentária devidamente autorizadas pela Lei n° 1006/

00 e dá outras providências

A prefeita municipal de Irineópolis, cidadã Circe Neppel Sfair, no uso das

atribuições que lhe são conferidas:

DECRETA

Art. 1° Fica transferido da Dotação 2.002.9999 - Reserva de Contingência
e importância de R$ 4.50Q,00 (quatro mil e quinhentos reais), para a dotação

.

abaixo especificada, por encontrar-se a mesma deficitária:
DEPARTAMENTO DE SAÚDE
SERVIÇOS MÉDICO HOSPITALARES
2.001.3132 - Outros Serviços e Encargos R$ 4.500,00
TOTAL ,.......... r$ 4.500,00
Art. 2° Este decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as.

disposições em contrário.
Prefeitura Municipal de Irineópolis, em 04 de outubro de 2001

Circe Neppel Sfair
Prefeita municipal

/

Fone:
Rua Vid(ll Ramos, 861
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,O nível médio' do rio
,

Iguaçu éde 2,50m duran
te o ano. Por causa das'
intensas chuvas veri
ficadas nas últimas se

manas em toda a bacia,
ainda nesta terça-feira
estava acima dos 5,50 m,
isto é, três metros acima
do nível normal. Em
I rineópolis, a travessia

para O'Estado do Paraná,
no município vizinho de
Paula Freitas, é feita por
balsa Há mais de cem

anos, e nestas circuns
tâncias o uso desse meio
de transporte fica impra
ticável. Acontece que, di
ariamente, dezenas de

pessoas atravessam o

rio para atender seus in
teresses pessoais e co

merciais na praça de

lrineópolis. Há fornece-

Foi no jornal A Cidade, de
Porto União, na edição
de 11 de outubro, na co-

'

luna Bastidores da Notí

cia, que eu li esta nota:
AGRESSÃO - "Existem

alguns casos flagrantes
de aqressão ao meio

TRAVESSIA

dores de leite 'que ven

dem seus produtos e fa
zem compras no comér
cio local, além de agricul
tores mais próximos que
adquirem utensílios do

mésticos, insumos e pro
dutos usados em suas

plantações. Isto significa
que está circulando di
nheiro de fora na cidade,
contribuindo para o incre
mento da economia do

município.
- Com o rio cheio-e a bal
sa fora de ação, isto tudo
pára e muita gente é pre
judicada. Nas últimas
duas semanas, por falta
de um transporte alterna
tivo, essa travessia - a

pedido dos interessados
- estava sendo feita por
um barco particular, que
por sinal tem tido muito

DEU NO JORNAL

ambiente em nossas ci
dades (Porto União e

União da Vitória), que
precisam urgentemente
da atenção do IAPIPR

(Instituto Ambiental do

Paraná) e da FATMAlSC
(Fundação do Meio Am- '

trabalho nas horas de

"píco".
- \ A propósito, al

guém lembrou ter ouvido
no rádio, promessa de

campanha (ainda da pri
meira gestão) - do então
candidato a prefeito
Waldemar Capeletti, de
Paula Freitas, de que,
uma prioridades mais ur
gentes de seu plano de

governo, seria uma acor
do com o município de

[

\ Irineópolis para solucio-
nar definitivamente o pro
blema. Só que, ao ser

questionado por seus
eleitores sobre o caso,
dizem que o prefeito nem
lembra de ter feito da tal

promessa. Com certeza,
com esse oportuna "am

nésia", está tentando evi
tarevasão de divisas.

r

biente de Santa

Catarina). Devem existir
meios mais "ecologica
mente corretos" para se

livrar do lixo industrial pro
duzido por empresas que
utilizam a madeira como
matéria pri�a."

-
I

JORNALISTAS DE TURISMO

Além do encontro agra
dável de velhos amigos
e novos colegas, o 1 Q

Encontro de Jornalistas'
de Turismo, realizado
dias 10 e 11 de outubro,
em Florianópolis, foi
muitíssimo proveitoso
para a classe, Verdadei-

,

ras aulas de como se/

deve elaborar e as dife
rentes formas de divul

gar matérias, notas e

reportagens sobre turis
mo, foram dadas pelo
presidente da Santur,

Flávio de Almeida Coe
lho e pela jornalista Nelci
Terezinha Seibel, os

[

prlnclpals palestrantes
do encontro. A presiden-

\
te da AbrajetlSC, jorna
lista Zení Rates, foi alvo
de fartos elogios dos

participantes e convida- ,

dos pela perfeita orga
nização do evento, que
aconteceu durante a 3ª
Fenaostra.
- Mais de 40 mil pesso
as passaram pelo Festi
val Nacional da Ostra,

durante os seis dias de
resta, Os shows de Zeca
Baleiro, na sexta-feira, e
de Elba Ramalho, sába_
do, reuniram um pÚblico
de 4 mil pessoas cada
um. Os 22 restaurantes
que participaram do fes
tival tiveram suas expec
tativas' superadas. A
pizzaria Pizza na Pedra
inovou apresentando a

pizza de ostra, um suces- i
so que será obrigatória
no cardápio do ano que
vem.

Em plena Baía'Sul, em Florianópolis, jornalistas de turismo catarinenses e de outras regi
ões do país, posam para a coluna no trapiche do Rancho Açoriano, especializado em

frutos domar. Foram conhecer deperto como seproduz o apr,eciado crustáceo.

oprezado amigo Dárlo Gonçalves, p,.oprietário do RanchoAçoriano (foto), conquistou o

bicampeonato de vendas de ostras nesta edição do festival, realizado no Centrosul. Ele
I serviumil d�zias de ostras gratinadas.

Lés Unterstell Correa (foto),
foi surpreendida no seu
aconchegante "chatô", na
Chácara Unterstell, na tarde
de terça-feira, 16, por um
grupo de amigas da socie
dade de Irineópolis, quê foi
abraçá-Iapelo seuaniver
sário comemorado naguela
data. Via coluna seguem os

votos de vida longa.

/,

"BLACK TIE" NO CONCÓRDIA

Do prezado amigo Ál
varo Schwegler, presí
dente do Clube Concór
dia, de Porto União,
recebí convite para o

Baile das Debutantes

que será realizado nes-

A luz sociolingüística os

falares curitibano

paranistas foram implan
tados, no século XVIII pe
los sesmeiros e fazendei-
ros paulistas-curitibanos\

ou paulistas de terceira

ou Quinta comarca ou

coriibanos.que porovaram
os Campos Gerais e que,
a partir de 1731 a 1845,
dedicaram-se ao

troperisimo atrelado ao

invernador gaúcho, que
apenas revendia os mua
res e cerceava os lucros
nas transações, em
Sorocaba. Neste primeiro;

ta sábado. Música de Gabriele Beatriz Bakri,
primeiríssima qualidade Giovana Dissenha
com a Orquestra Cassi- Bohn, Maria Eugênia.
no de Porto Alegre. As 'Schwegler, Marina
debs são: Ana Laura Casagrahde Breithaupt
Damico Fam, Fernanda e Vanessa Carla
Woe'hl Schwegler, Ruschel.'

TROPEIRISMO VII

período do tropeiristno
paulita-coritibano os

blribas dos Campos Ge-'
rais carrearam nas suas

bruacas um avultado
acervo intralingüístico, isto
é, variantes

sociolingü ísticas geradas
nos falares luso

gauchescos. No século
XIX (1845-1920), no se

gundo p����o' do

tropeirismo paranaense,
com a descoberta dopas
so Gôio-En, no rio Uru

guai, com a abertura do
Caminho das Missões,
com a redução das distân-

(

cias entre Ponta Grossa,
Guarapuava, Palmas;
Chapecó, Passo Fundo,
São BorJa, Corrientes, -

os estancieiros e fazen
deiros dos Campos Ge
rais reduziram d criatório
de gado, destinaram seus

campos à invernagem de

tropas de trânsito, e eles
mesmos converteram-se
em tropeiros e passaram
a' praticar um tropeirismo
autônomo vinculado ao

comércio direto de mua

res entre platinas efeiran
tes de Sorocaba (conti
nua).

,

GUERRA NO CONTESTADO

Foi uma agradável surpre
sa conhecer pessoalmen
te o jornalista e escritor
Paulo Ramos

Dereng_oski, em

Florianópolis, durante o

encontraide jornalistas ge
turismo. Profundo conhe-

Paulo Ramos

Derengoski (foto)
curtindo as delícias-da

, Baía Sul, durante a
I

visita dos jornalistas
\ de turismo à Fazenda

deMaricultura do
RanchoAçoriano. \

ceder dos detalhes dos
"entreveras" entre as for

ç�s do governo e os faná
ticos, Paulo está fazendo
sucesso com sua última
obra,

,

recentemente

lançada: "Guerra no Con
testado", pelaEditora Insu-

lar. Em nossas "prosas", o
escritor manifestou o de

sejo de lançar seu livro no

Planalto Norte, preferenci
almente num encontro de

pessoas Interessadas

pelo assunto, mesmo que;
seja um pequeno grupo.

:\ PMDB RENOVA DIRETÓRIO

O PMDB (Partido do Mó�
vimenta Democrático

Brasileiro), renovará os

diretórios municipais em
todo o País, neste domin
go, 21 de outubro. Em

Irineópolis, o presidente
da executiva municipal
Roberto de tara é candi
dato à reeleição, mas
terá pela frente a vontade
de outros três correligio
nários que desejam o car

go. Duas reuniões da
chamada "cúpula" do

diretório, foram realiza-

das esta semana: uma na
noite de, segunda-feira',
que foi até "altas horas"
sem nenhuma definição, e
outra na quinta-feira para
formação da chapa de
consenso ou das chapas
concorrentes, se houver
necessidade. Até o fecha
mento da coluna, terça-fei
ra, 16, - quatro candida
tos postulavam o cargo: -

.

Roberto de Lara, atual
presidente; o vereador
Sidnei Wagner (Zizo), o
ex-presidente e ex-secre-

tário municipal de obras,_
-, Miro Jânio Costiri, e o ex'
vereador e ex-candidato a

vice-prefeito, Luiz Carlos
Pazdziora. Pela sua tra·

jetória política impecável
e com uma densidade
eleitoral comprovada nas

últimas eleições,
•

Pazdziora tem grandeS_
chances de liderar. urna
chapa vencedora, e co�
poder de fogo para abrir
caminho na disputa pela
governo municipal em

2004.
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ianca
Turbulência

c Situação complicada vive a administração
. :tnunicipal. No mesmo dia em que anuncia re-

::dução de 25% nos salários de cargos

<comissionados (exceto secretários e cargos em

?escolas), o plano para transformar o vereador

p[)idi em prefeito por um mês foipor água abai
:'xo. Tudo porque o vice Adão Tadra não arre-

da o pé de, se o prefeito sair de licença por 30
;dias, ele assumir o cargo de prefeito, como,
diga-se de passagem é natural, afinal ele é o

I
vice.

Turbulência ii
o problema todo começou quando para aprovar as con

taS foi feito acordo com o presidente daCâmaraDidi Ecker.
O acordo previa que se Ecker conseguisse votos suficientes
nacâmara, o prefeito Orlando Krautler entraria de licença, o
viceAdão assumiria na segunda, dia lS, e passaria o cargo
para o presidente da Câmara no dia 16. Tudo certo. O pro
blema é que esqueceram de avisar o vice.

Turbulência III Aniversário
Na quinta-feira, dia 11

foi aniversário de Adão
Tadra. O vice, pessoa que
rida pelos funcionários, ga
nhou bolo e presentes. Fo
ram oferecer bolo para a

primeira dama que soltou:I

"bolo do Adão eu não

como". A frase foi dita na
frente de umaplatéia atôni
ta.

o vice foi avisado na

quarta- feira, pela primeira
dama e secretária de Ação
Social Margareth Krautler.

Não concordou com a idéia,
dizendo que se o prefeito sa

ísse de licença ele assumiria
o cargo e pronto. Assim na

segunda-feira, dia 15, o pre
feito não entrou de licença, o
vice não assumiu emuitome
nos o presidente da Câmara.

Decisão

eppel

L .....

D Prefeito deve tirar licença para tratamento
de saúde. Com quem fica o cargo?

Queixa
O vice se queixa da

pouca estrutura que tem

para realizar obras. Diz

que sempre colaborou
com o partido e que por
isso se mantém quieto,
no seu canto, fazendo o

possível para'desenvol
ver bem suas atividades

enquanto secretário de
Obras. Adão é discreto,
mas deixa no ar que nu
tre profundo desconten
tamento com toda essa

situação.

CriseEm conversa telefônica com esta jornalista, o vice Adão
diz que aprincípio pensou em não aceitar o acordo feito pelo Bem espera-se que se

�efeito, mas que não será ele a gerar crise no partido. Adão entendam e que essa
Oiz que assim, então transferiu a decisão para a executiva do picuinha toda não tenha
partido e agora aguarda para saber que atitude deve tomar. maiores consequências.Adão diz também que precisamesmo tirar licençapara tra-, Senãomais uma vez é a
lamento de saúde, pois está com um problema no pé. comunidade quempaga.

Redução
Revolta geral na prefeitura.

Turma dos comissionados não

entende porque somente os salá
rios dos cargos de terceiro e quar
to escalões tem que receber re

dução de 25%. Reclamam que
houve aumento somente para os
secretários no início do ano, en
tão por que agora somente "eles"

\

não terão redução de salários?
Coisas que a lógica inexplica.Cer
ca de 40 comissionados atingidos
pelamedida anunciada, pelo se

cretário deAdministração Anto
nioEduardoWeinfurter,jáformam
coro falando mal da administra

ção. A idéia não foimuito inteli

gente por parte de quem! a teve,
afinaljogou-se uns contra os ou
tros. E se os cargos de confiança
não trabalham unidos a coisa de
sanda.

Conspiração
E em Irineópolis tem gente conspirando contra a adminis

tração da prefeita Circe Neppel Sfair. Não dá prá admitir
que partidários estejam querendo puxar o tapete daprefeita.
PPB e PFL que fazem parte da coligação que elegeu Circe
devem agir com firmeza. Ou é, ou não é!

Greve
Essa greve nas universidades federais é ideológica, ultra

passa o radicalismo, e somente tem servido para que a po
pulação perca o respeito por esses profissionais. Lutar por
direitos sim, prejudicar os outros não. Oministro PauloRe
nato tem sido condescendente, ao invés de somente trancar
os salários devia exonerá-los. Dois meses sem trabalhar é
abandono de emprego. Será que é esse extremismo que que
remos ensinem para os nossos filhos ou sejam dotados nos
sos futuros profissionais? tenho cáminhas dúvidas.

INSS
Omesmo acontece com o INSS. Enquanto eles reivindi

cam,muitagente está semreceberbenefícios, sempodervoltar
ao trabalho, sem conseguir certidões negativas. Será que a
vida da gente precisamesmo depender dessas pessoas, que
se aviltam no direito de prejudicarmeio,mundo por causa de
seus salários? E olha que eu sempre fui a favor da luta pela
manutenção dos direitos. Faz parte da democracia. O pro
blema é que já está se confundindo democracia com anar-·

quia

Questionam
Vereadores questionam a notapublicada na última sema

na sobre a viagem da vereadora Norma Pereira a Brasília.
Dizem que elá não foi exclusivamenteparapleitear verbas e
convênios como vereadora,mas que teria ido emviagem de

serviço particular e aproveitado o ensejo para buscar recur
sos. Assim, segundo os vereadores não seria justomesmo
que ela dispusesse de diárias de viagem.

I

CopColor
Rua Major Vieira, 423
Tel_ (47) 622-2528

IUI'a'
FUJIFILM

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB • SC CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.09.2001

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC·
CRED1CANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A LONGO PRAZO

9isponibílidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural- Proagro à Receber

APLICAÇÕES INTERFINANCEIRAS DE LIQUIDEZ

Aplicações Interfinanceiras de �íquidez
TlTULOS E VALORES MOBILlARIOS
Títulos e Valores Mobiliários
OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financié)mentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS .

Diversos
Créditos Específicos
OUTROS VALORES E BENS
Outros Valores e Bens
PERMANENTE

.

INVESTIMENTOS
InveSltmentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de Uso
(Deprociação Acumulada)

TOTAL DO ATIVO

Rick0049

15.263.393
3.051.262,

11.861,
11.861,

1.220.245,
1.220.245,
2.000.544,
2,000.544,
8.471.189,
1.621.374,
7.071.339,
(221.524,)
464.231,
231.639,

. 232.592,
'44.061,
44.061,
568.295,
424.048,
424.048,
144.247,
275.910,

(131.663,)

15.831.688,

SIC008 se

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB • SC CREDICANOINHAS

BAL.ANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.09.2001

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC
CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista

Depósito à Prazo .

RELAÇÃO INTERDEPENDÊNCIA
- Cessionários Serviços Públicos

OBRIGAÇÕES POR EMPRÉSTIMOS E REPASSE
Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos
Proagro a Recolher
PATRIMÔNIO LIQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
SOBRAS OU PERD-AS 10 SEMESTRE
CONTAS DE RESULTADO
Receitas Operacionais
(Despesas Operacionais)

TOTAL DO PASSIVO

FRANCISCO GRESELLE
� Presidente-

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente-

13.622.241,
7.891.077,
3.682.793,
4.208.284,

29.044,
29.044,

5.311.038,
5.311.038,
391.082,
24.726,
4.022,

344.542,
17.792,

2.108.429,
1.572.281,
425.464,
110.684,
101.018,

.

546.381,
(445.363,)

15.831.688,

WILSON ARRASAR
-Secretárle-

MARCIA MARIA KORLER DE LIMA
-Contadora-
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H I PNOSE.Alessandra Lmzrneter
• •

Clêo da Silvelra
E-mail: Hipnose.c�l@bol.com.br

Editorial:

Muitas vezes émais fácil amar que ser amado. Temos dificuldades em aceitar a ajuda e o apoio
de outros.

/;

Nossa tentativadeparecermos independentes não permite que opróximo tenha oportunidade
de demonstrar seu amor. r

Muitosmaridos (oumulheres), quando são atingidos por certos raios do destino sentem-se
envergonhados de depender do outro. E, com isso as águas do amor não se espalham.
É preciso aceitar o gesto de amai o próximo. É preciso permitir que alguém nos ajude, nos

apóie, nos dê forças para continuar,
Se aceitamos este amorCOIll pureza e humildade, vamos entenderque o amor não é dar ou

receber.
É participar...

Cantinho Terrorista:

�-'ÉvertonGonchoroski, sempre reunindo os amigos em sua casa onde a festa rola solta.

�Alegriacontagiante: CamilaGonçalves.
�JoãoLuizCorrêa, não foi apenas umbaile e simum verdadeiro show gaúcho prestigiado por
tradicionalistas.
ii:AdrianaPetry, tána hora de sair de casapara curtir com seus amigos.
�'SimeãoVicente deSouza: simpátiaempessoa.
fl-Falou em festa! !!Neila, Juliana, Bruna,Marina, Regina, Francine.
fl'ÚurizadaCampeira, o lançamento do novoCD noúltimo Sábado na S.B.O., foi sensacional.
Parabéns meninos!

"'-Lindo, lindo, lindo .. .JamesBrey.'
liViacoluna, gostariademandarum grande abraço ao querido paizinhoMiguelAndersonGravi
Gonçalves pelo seu aniversário dia 19 de outubro. A elemilhões de felicidades...
.r.-MarcoupresençanaChannel311 o amigoThiago (Batatinha).
"'-Para a alegriadamulherada:Matsuo Fujita, LincolnNagano e João PedroTogami.
"'-Curtindo anight, ElianeMeiners, suacompanhia nos faz bem.
"'oE raro ver o amigoMarceloHaag porémneste sábadomarcou presença .

.r-Excelente amigo para festa: Renato Prates.
-

«f-Diversão total é com elaSheilaFeger, agitando aNoite daTequila.
i'Amigos inseparáveis: RodrigoDams eCésarNascimento Júnior.

Aplausos:
�AoBlack OutBar, pelo seu bom atendimento.

�À academia Saúde&Company, agora com uma "hiper" sala de
musculação paramelhor atendê-lo.

' ,

�Para as meninas da loja 'Porta do Sol, sempre prontas para atender
você.

Parabéns!! ! Vem aí...

Dia26 deoutubro (Sexta)-Promoção da
ColunaHlPNOSEnaChannel 311.
AGUARDEM. ..

ThaíseVieira 20/ 10

SergioBecker 20/ 10

Agenda Channel311. ·E no..•

Dia 19 (Sexta) - FestadoPij�a.
PromoçãoASBARTIRA.

Dia20 ( Sábado) - Noite do Fruto
Proibido. Promoção doCESC.

CinePopDance,OSCAMARADAS, dia 19,
Sexta- feira. Promoção da rádio 98,1 FM.

Amigas•..
�

Amigas inseparáveis e prontas para qualquer agito: Anelise Cruz dos Santos e Israelli
JanaínaTheodorovitz!

Destaque:

Tire um Tempinho e leia

Como senãobastasse o sucesso que oGrupo deDança"StreetCompany" vem

alcançandp,s_�l1dQ conhecido emtodoterritório nacional, com abrilhanteparticipação no

"19" Festival deDança de Joinville", esteve nos dias 05, 06 e 07dê outubro representando
aCidade de Canoinhas no "Cf'Festival deDança doMercosul" na cidade deBento
Gonçalves- R.S. c,onquistando o 2° lugarcomdois grupos: juvenil e infantil com o total de

45 integrantes.
OGrupo deDança ''StreetCompany", éhoje considerado como o: 5°MelhorGrupo
deDança deRua daAméricaLatina (juvenil), 2°MelhorGrupo deDança deRua do

Mercosul (juvenil e infantil) e 2°MelhorGrupo deDança deRuado
BRASlL(infantil).
Aos professoresEliete eCarlos e à todos os dançarinos do grupo, parabéns e votos de

\ .

muito sucesso. Que isso seja só o começo de uma carreira brilhante à todos vocês!!!

10 passos para aumentar sua auto-estima:

01- Faça uma lista do que quer realizar.
Encare seus objetivos de forma realista emantenha os pés no chão na

I
'

hora de cumpri-los.
02- Celebre a jornada, não somente o destino.

Reconheça as conquistas que você obtiver ao longo do percurso.
03- Pare de arrumar provas para conílrmar.seus pioresmedos.
Aprenda a detectar em simesma sentimentos e atitudes negativas e

substitua-os por pensamentos positivosI
'

.

.04- Procure uma pessoa que você admira e respeita.
Avalie quais qualidades dela a impressionam e se inspire.

05- Mantenha a dignidade.
Decida amaneira como quer ou não quer ser tratada.

06- Seja autêntica.
'

'_

Nunca diga sim quando, interiormente, quer dizer não.
07� Usufrua do direito de dar suas opiniões.

Mude de idéia, peça socorro ou proteste contra quem amaltratou.

08- Presenteie a simesma.
Tome um belo banho de banheira à luz de velas.

.

09- Entenda que passado é passado e que você não podemudá-lo.
Mude o seu presente. Livre-se de antigos limites que a restrigiam.

10- Aprenda que atingir a perfeição é impossível.
Aceite seus defeitos, eles fazem parte de sua individualidade.

"

ATÉSEMANAQUEVEM...

BEIJOS. ALE,TRAÍsECLEO.
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Cynthía' Bastos Kammradt

Presidente Pedro Seleme e Daniela, Presidente do Conselho
Ivo e Heleninha Suchek, Orlando e Clara Frohener, Antonio
Weinfurter e Ana Helena Procopiak e José eMônica Krauss,
da diretoria do clube, rodeando as debutantes.

Em pé, as patronesses do Baile de Debutantes com as suas

afilhadas namaior animação. Na próxima edição, detalhe das
festas.

. No roteiro obrigatório de verão, Camboriú, no dia IOde
novembro será cenário de uma festa dos modernos de
Canoinhas. EmpresárioAdilsonMachado e JúniorZanotto
convocados para fazer omichuimmarcarampresença.

No sábado que passou, o casamento de Viviane Stange e

Wilson Pereira reuniu gente bonita na sede campestre do I

Canoinhas Tênis Clube. A noiva é filha de Adair e Carlos

Henrique Stange Neto e o noivo filho de Alenir eAnita
Pereira. Nossos cumprimentos.

Valdir eCaimen Seleme, felizes com o sucesso da filha

Micheli, jovem advogada e que recebeu a carteira da OAB
de SC,Micheli já está atuando no escritório da advogada
Viviane Ferraresi.

No dia 8 de outubro, Rosane Kohler recebeu

cumprimentos emCuritibapor seu aniversário. Nossa

florista, proprietária daDisk-Flores, este ano é a

responsável pelos arranjos das festas do baile de
debutantes. Parabéns, parabéns!

.

Nesta �emana Lucas, filho de
SUeli e Willi Haag recebeu

cUlllprimentos pelo niver,
rOdeado de amigos e

fallliliares. Parabéns

"O saber se aprende commestres.
A sabedoria só com o corriqueiro da vida"

.
.

\

Cora Coralina

Meninas-moças, debutantes do Baile Branco do Canoinhas Tênis
Clube, pontificando nas vitrines da InNova, boutique da socialite
ChicaTremI. Émuita beleza. Parabéns! Parabéns

Neste ano, o Baile das Debutantes, as festas do clube contaram com

o bom gosto e a participação de Josiane Frantz e deMargareth
Wendt, no projeto de decoração.Muito bom!!!

�

Confirmando sua tradição, o Baile das Debutantes do
Canoinhas Tênis Clube será um dos bonitos
acontecimentos d'o ano. As debutantes Claudia Scultetus
Krauss, Jaqueline Ferreira da Silva da Silva,Marilia
Miotto, Monaliza Morais Ghettino, Paola Fernandes
Buonacorso de Domenico, Renat Lia Frantz,
fotografadas por Moisés.

EmCuritiba nasceuMariana, no
domingo dia 14, filhinha linda deGilmar
e Adriane (Mallon) Schneider. Ao avós

canoinhenses,Dilce eMallon , felizes
comunicam seu nascimento. Parabéns
Adri eGilmar.

Miguel Poffo, diretor
franqueado daWizard de
Canoinhas, nestemês
participou daConvenção
Anual Pedagógica, emÁguas
de Lindóia - SP
Presentes no evento

palestrantes de nome.
internacional, diretores e
professores, todos
preocupados em dar
continuidade ao

desenvolvimentoprofissional,
cultural e social de todos.
Tema: "Porque crescer é
essencial" .

Craque em receitas

sofisticadas, Piri Teodorovitz
prepara amanhã, sábado,
almoço festivo para a senhora
JaciraBuonacorso, presidente
daCiaCanoinhas de PapeL
Aniversariante do"dia 20, dona
Gessy, recebe seu clã emuitos
amigos em sua confortável
residência do alto na rua
BasílioHumenhuk. Parabéns,
parabéns! ! !

Na residência do simpático casal dentistaZeno
Amaral e Sirley, no sábado, em charmoso Chá
de Bebêmovimentou a sociedade. Graciely
Amaral Dreveck (sr'RicardoDreveckrrecebeu
amigas para festejaram a chegada de umamenina
no mês de novembro. Parabéns!

Encontro das normalistas, formandas de 1971, na Capela do Colégio Sagrado Coração de
Jesus, no dia 29 de setembro de 2001

Dos mais significativos foi o encontro da Turma de 1971 de Normalistas do Colégio Sagrado
Coração de Jesus em Canoinhas. Culto na capela do colégio, em seguida almoço e café colonial
na Pousada da Fartura. As 31 formandas vindas de vários lugares se emocionaram ao rever

professores e a patronesse da turma dona Nereida Cherem Côrte. Tarde de alegria e recordação .

quemarcou o coração de ex-alunas do tradícíonal "Sagrado Coração de Jesus"

Aniversariantes do mês
.

Sally Bojarski, JennyMariaR.
Sphair, Regina Seleme, Jair Kõhler,
Bruno Buonacorso, Regiane
Gonçalves, MariaHelena
Teodorovitz, Helga Back, Dilce
Mallon, HeleninhaMussi Falarz,
Cleonice Gomes, Diego Buba.

Cumprimentos para fisioterapeutas
(dia 13) e para os médicos (dia 18)

Quarta-feira à noite, Reinaldo Bockor, cabeleireiro querídissímo das

beldades, recebeu com estilo a imprensa em seu endereço. Modernos,
antenados, chiques circularam para conferír o espaço de bronzeamento
e beleza. Muito bom! Na foto Reinaldo e as sócias.

'

__________
1.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



',- 10 Correio do Norte GERAL Canoinhas, 19 de outubro de 2001

ENCONTRO

Jovens agricultores sé
"-

reúnem em Canoinhas
Secretário de Agricultura diz que Recoop deve sair em breve
CANOINHAS - Pelo

menos 50% dos recursos do
Banco da Terra de agora em

diante serão direcionados aos

jovens em se. A afirmação foi
feita pelo Secretario da Agri
cultura Odacir Zonta a cerca

de 300 jovens rurais co

operativistas que participaram
na última segunda-feira do 1°

Encontro de Jovens Agricul
tores Cooperativistas do Pla

nalto Norte, realizado na As

sociação dos Funcionários da

Coopercanoinhas (Afucoo
per) em Canoinhas.

O Secretário da Agricultu-

ra participou da solenidade de
abertura do encontro promo
vido pelaUnião das Coopera
tivas do Planalto Norte, com
o apoio da Epagri e que teve

como objetivo estimular o

empreendedorismo e o coo

perativismo, contribuindo para'
o desenvolvimento sócio-eco
nômico da agricultura na re

gião.
Odacir Zonta assegurou

que o Governo do Estado vai

priorizar projetos do Banco da
Terra aos jovens interessados
para que esses possam conti
nuar produzindo no campo e

se sintam motivados para a

atividade. Todos os projetos
originários de agricultores jo
vens terão prioridade, assegu
ra Zonta, pois estes estão com
a carga de trabalho apta a mo

dernizar, investir, agregar va
lor e prosperar no setor

agropecuário.
O secretário ainda anun

ciou que o Governo do Estado

quer ampliar a participação da
.

I

juventude, no Programa de

Agronegócio Familiar (Pro
naf) que também deve

preferenciar projetos com ap
tidão regional e com espírito.

D Agricultores tiveram palestra de motivação durante o dia

empreendedor e os jovens
servem como canal importan
te para estes empreendimen
tos.

Outro anúncio feito por
Odacir Zonta no planalto nor
te foi a transformação da Uni
dade de Pesquisa da Epagri e
Embrapa, de Canoinhas, num
Centro de Referência Regio
nal, ampliando a estrutura de

apoio e dirigindo as pesquisas
pata as produtos com aptidão
na região do planalto norte.

Odacir Zonta informou

também que o projeto de fi
nanciamento do RECOOP

para a Coopernorte e

Coopercanoinhas que forma
ram a Unicooper está preste
a ser contratado no Banco do
Brasil 'e que isso facilitará a

normalização das duas coope
rativas' e passará a operar na

prática a Unicooper que tem

tudo para ser uma 'grande for
ça no setor agropecuário re

gional, contribuindo significa
tivamente para o desenvolvi
mento sócio-econômico do

planalto norte catarinense.

Palestraram ainda no en

contro Ainor Lotério " da

Epagri, e Luís Hilton temp, da
Organização das Cooperati
vas do Estado de SC (Ocesc)

OampanhaOlho no Olho, continua
CANOINHAS- Continu

am os atendimentos da cam

panha Olho no Olho, promo-
- vida pelo Ministério da Edu

cação e Conselho Brasileiro
de Oftalmologia. Em

Canoinhas, a campanha co-
.

ordenada pela médica oftal

mologista Marcia Inushi já
atehdeu 1.300 alunos das pri
meiras séries do ensino fun

damental, no ano de 2000.
A campanhaOlho no Olho

é realizada em parceria com

a 18a Coordenadoria Regio
nal de Educação (CRE) e se

cretariamunicipal de Educa
ção. Está sendo desenvolvi-

da em toda a rede municipal
e estadual de ensino. Profes
sores foram treinados para

ajudar na identificação preco-
\

ce dos problemas visuais dos
'alunos ..

Cerca de 10% dos alunos

que passaram por teste fo

ram encaminhados para con
sultas commédico oftalmolo-

\ gista e tiveram tratamento clí

nico gratuito.
O objetivo da campanha é

a diminuição dos elevados ín
dices de repetência e evasão,
por causa da falta de visão,
já comprovados estatistica
mente na la série.

D Estudos confirmam que 20% das crianças
que cursam ala série do .ensíno fundamental
apresentam dificuldades vísuaís

I

ASSOCIAÇÃO DOS DOADORES DE SANGUE
DA REGIÃO DE CANOINHAS - ADOSAImC
Fundada em 25-11-91.- CNPJ, 79.376.919/0,001-34
Reconhecida de Utilidade Pública Lei Estadual n° 9.073 de 17-05-93
Reconhecida de Utilidade Pública LeiMunicipal n° 2.457 de 09-04-92
Rua CeI. Albuquerque, 752
Fone (47) 622-0156 - 622-0772 - 89460-000 - CANOINHAS - SC

�ULTADODARIFADAADOSAREC RecibosDep. Banco
A receber

SORTEIOPELALOTERIAFEDERALDODIA 25/08
Despesas

10.899,00
288,00

11.187,00

Moto

Bicicleta
Forno elétrico
Cobertor

Liquidificador
Imp.blocosGráficaCanoinhas
DivulgaçãoAM
DivulgaçãoFM

3.650,00
130,00
doação
60,00
doação
795,00
280,00
120,00

5.035,00

1°PREMION55.137
UMAMOTO OKM 6
GANHADORDINOHCORTE
CANOINHAS

Despesas
Lucro

2°PREMION53.129 UMABICICLETA 18MARCHAS

GANHÁDORJOSEHOFfMANN CANOINHAS

JlPREMION50.ü17 UMFORNOELÉTRlCO
GANHADORARAFAELAFRANSDOLACANOINHAS

4°PREMION02.282 UMCOBERlDRDECASALJOLITEX
GANHADORJOÃOBATISTAMENDESCANOINHAS

S'PREMION38:551 UMUQUIDIFICADOR
GANHADORAJOANINACRESTANlFELIPESClllMIDT

11.187,00
5.035,00
6.152,00

Já se deslocaram para hospitais do
Paraná e Sta. Catarina para

canoinhenses que precisaram ou estão

precisando de samgue 4�973 doadores
I

AADOSARECAGRADECEATODOSQUECOLABO�

Biela Vista do Toldo
Marisa Liller

Parabéns:
*MariaFrancisca Kucarz Kogi
*Venirde Jesus deLima
*AnaPolonisky dos SantosJ

*Maria Terezinha Soares de Quadros
*Mauri LucineaCzemiak
·*Francisco.Carlos Schiessl
*CristianeMattesenWenfurten
*ArgemiroCordeiro de Lima
*TerezaSchimboski

15/10
16/10
17/10
20/10
20/10
21/10
21/10
22/10
16/10

Desejos de muitos anos de vida e imensa felicidade.

Nota lO!
Estava maravilhosa a festa em homenagem ao dia das
crianças, realizada na sede do CTG Bela Vista, neste
último dia 12. Parabéns a equipe organizadora, foi umdia
diferente, queproporcionoumuita alegria as crianças.

Agradecimento!
Ao grupoFRIENDS (papanduva) que trabalhou na festa
da criança: Destaque aos jovens pela criatividade �
animação do grupo.

Destacando!
*0 bom atendimento do Auto Posto Barracão.
*0 trabalho eficiente naOficina do SeuEmidioDrosdeck.

*1maravilhosa companhia de Francis Mara.
*A brilhante apresentação da FAMUTREB, Fanfarra
Municipal de Três Barras.
*A simpatiadoDelegado Silveira.

Destaque turistico:

BelaVistadoToldo também tem atrações turísticas, uma
é o Parque Aquático "OlhoD'Água". Umbelo local de

. lazer e tranqüilidade,

COLABORADORA:
ClariAparecidaMernitzki, estudante de TurisOlO•

.. '

.... Con�órcio
*' NaCional
�." Volkswagen

. o UNICO GARANTIDO PELÀ PRÓPRIA VOLK5WAGIN

Mallon ir 622-6151
/"

Rua Caetano Costa, 53

!u

Rua: Cetulio Vargas, 2?2 !�;
·({5gg9-f)=f)429 ,�
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BELA VISTA- Crianças
de Bela Vista do Toldo pude
raIU desfrutar de um dia dife

rente. O Dia da Criança foi

comemorado na Fazenda São

Pedro, de propriedade do pre
feito Pedro Tyszka. O dia foi
de muitas brincadeiras.

\

Cerca de 1.800 crianças
começaram a chegar na fa

zenda por volta das 9 horas de
sexta-feira. Muitas surpresas
as aguardavam, como distri

buição de doces e de brinque
dos. A comida da festa foi

doação do prefeito Pedro

Tyszka, do vice-prefeito Alóis
Schiessl e do produtor César
Damaso, gue doaram cada

\

um boi para o churrasco.
Os brinquedos foram doa

dos pela Fundação Vida e por
particulares,

.

assim como os

doces. Para o cidadão Pedro

Tyszka o dia foi de grande
emoção. "Não tem nada me

lhor paramim que ver a felici
dade no rosto desses peque-

.

nos cidadãos, aqui com eles eu
me sinto criança novamente",
disse entusiasmado.

A programação iniciou
com culto ecumênico em ho

menagem à Nossa Senhora

Aparecida. Em seguida come
çaram as brincadeiras e dis

tribuição de doces e brinque
dos.

GERAL

COMEMORAÇÃO

Correio do Norte

Glauco Bueno

•

O Prefeito Pedro Tyszka faz a saudação aos participantes da festa

FHC.
O presidente Fernando

Henrique Cardoso decidiu ve
tar integralmente o projeto de
Lei que tornava obrigatória a

inclusão das disciplinas de Fi
losofia e Sociologia nas esco
las de ensino médio. O veto

foi publicado no Diário Ofici
al da União, do dia 9. O mi
nistro da Educação, Paulo
Renato Souza, era contrário
à proposta, de autoria do de

putado federal Padre Roque

Une quer sociologia.e filosofia no ensino médio

Crianças têm dia diferente emBela.Vista
I I

I

pelo diretor-presidente da
UnC-CanoinhaslPortoUnião,
João RosaMüller, diretor-aca
dêmico Armindo José Longhi
e pelo sociólogo e professor da
UnC,Walter Knaesel Birkner.

A mobilização era para
que o projeto de lei da Câma

ra, n° 9/2000 que altera a re

dação do artigo 36 de Lei de
Diretrizes Básicas da Educa

ção (LDB),aprovado pelos
deputados e pelo senado, fos
se sancionado pelo presidente

(PT-PR). O projeto havia sido" sobre a eficiência dos meca

aprovado no Congresso no dia nismos de ampliação da de-
18 de setembro. No veto, o mocracia para a governança
presidente expõe os argu- .

e a governabilidade, implíci
mentos apresentados pelo ta em políticas públicas go
ministro Paulo Renato. vernamentais", justifica

"Foi lamentável o veto, Birkner.
acreditamos que as ciências Em SC, a implantação das
sociais terão pela frente con- disciplinas já é realidade há
siderável papel na reflexão alguns anos no ensinomédio.
sobre os problemas do de- A UnC estuda a viabilidade
senvolvimento dos países de implantar o curso de filo
como o nosso, o que inclui a sofia em Caçador e Ciências
progressiva compreensão Sociais em Canoinhas.

Quinze crianças do assentamento São
Francisco recebem tratamento dentário

I

BELA VISTA DO TOL- ças de rede municipal de en-

DO - Quinze crianças, mora:- .

dores do assentamento São

Francisco, distante cerca de
40 quilômetros de Bela Vista,
passaram a última quiríta-fei
ra na cidade. As crianças co

nheceram a sede do municí

pio, participaram da gincaria
do Dia da Criança e foram
atendidas pelo Programa Sor
ria Bela Vista que presta aten
dimento dentário para crian-

sino.
As crianças receberam

tratamento dentário no posto
de saúde da cidade e voltaram

para casa no final da tarde. A

ação foi promovida pela secre
taria de Educação do municí

pio. "Muitas delas nunca ha
viam saído do assentamento e

também nunca haviam sido
atendidas por dentista", disse
o secretário Adilson Poloniski. o numa de alunos entusiasmada com a novidade

Governo do estado de se anuncia
abertura de 7 mil vagas no magistério

. FLORIANÓPOLIS- o
governador Esperidião Amin
assinou na segunda feira à tar-.
de o edital de aviso de licitação
para realização de concurso

público destinado ao preenchi
mento de aproximadamente 12
milmódulos, correspondentes a
cerca de 7 .mil professores a

serem contratados na rede es

tadual de ensino de Santa
Catarina. O anúncio foi feito na

segunda-feira à tarde na entre
vista coletiva concedida sema

nalmente à imprensa. "O dia do

prof�ssor é a data ideal pata
lan�ciann�s a .contratação de
Illaisprofissionaisnoquadro fun- "

cional domagistério".
r As inscrições acontecem no

,

período de 29 de outubro a 23
denovembro·e poderão ser fei
tas nas agências credenciadas
no Banco do Estado de Santa
Catarina (BESC), incluídas as

Illstaladas nas Coordenadorias
Region�is de Educação
(CREs).
l

Coordenado pela Universi-.
dade para o Desenvolvimento
do Estado-de Santa Catarina

(tJdesc), o concurso terá suas

�rovas realizadas de 9 a 11 de
Janeiro em 26 municípios
catarinenses, sendo que os apro
v.� I

'!\los serão convocados a as-

,;UllJir as vagas já a partir de

\�\lereiro de 2002. O reitor da
d�sc, Raimundo Zumblick,
e:p!icou que a taxa de inseri
Ião será_no va_!or de R$ 20,00

�"

parao nívelmédio edeR$ 50,00
para o nível superior. Segundo
ele, serão 20 questões de co

nhecimento geral e urna disser
tação sobre conhecimento es

pecífico de acordo com a área

escolhida.
A secretária da Educação e

do Desporto, Miriam

Schlickmann, informou que o

salário para urn professor com
40 horas em início de carreira é

deR$ 71O,00,jáincluídoo auxí
lia alimentação no valor de R$
132,00. Ela informou ainda que
sobre este valor será acrescido

30% de regência de classe se o

professor for de fo a4° série, ou
10% para profissionais que atu
am com alunos de 5° a 8° e no

ensinomédio.
Na ocasião, o governador

destacou que urn dos diferenci

as do concurso do magistério
será a contratação de profes
sores bilingues para atuarem em

escolas indígenas - ao todo

SantaCatarinapossui 1.400 alu
nos índios matriculados em 26

uiridades escolares -, sendo que
'.

53 profissionais já estão habili
tados. Outra novidade,
enfatizou ele, será a efetivação
de professores do ensino religi
oso e para trabalharemcom alu

nos com netessidades especi
ais auditiva e visual, por exem

plo. "É a primeira vez que es

pecialistas são contemplados
nestas áreas", frisou.

O governador aproveitou o

dia do professor para assinar o

projeto de lei a ser encaminha
do à Assembléia Legislativa
que transforma a função de se

cretário escolar em cargo efe
tivo. O governador esclareceu
que amedida visa a impedirque
professores deixem a sala de
aula para desempenhar a fun

ção de secretário, além de va

lorizar e aperfeiçoar as pesso
as que desempenham. tais ativi
dades. Ao todo, serão efetiva
dos através de concurso públi
co, cuja data ainda não está de
finida, 3.500 pessoas. Segundo
a mensagem encaminhada ao

Legislativo, os secretários esco
lares terão de terhabilitação em
curso de licenciatura plena na

área no magistério e experiên
ciamínima de 36 meses em ati
vidades de secretaria escolar.

Outra novidade anunciada
no dia do professor foi a aceita
ção da exposição de motivos
apresentada 'pela Secretaria de
Estado da Educação e do Des

porto para a contratação de 133

especialistas aprovados no con
curso públicos realizado em

1998, cujoprazo do concurso foi
prorrogado para até novembro
de 2002. Serão profissionais
especialistas em assuntos edu
cacionais nas funções de
orientador educacional,
supervisor e administrador es
colar, que serão admitidos em

fevereiro de 2002, juntamente
com os professores aprovados
no concurso lançado hoje.

O secretário daAdministra

ção, Celestino Roque Secco,
esclareceu que o concurso pú
blico para contratação de pro- I

fessores não vai acabar com os

Admitidos em Cárater Tempo
rário (ACTs) ..Ao todo, são

aproximadamente 23milACTs
na rede estadual de ensino e

expectativa é preencher com o

concurso 7 mil vagas. Ele afir
mou que são profissionais que
substituem professores em li

cença por doença, maternida
de, ou que estejam ocupando
cargos na direção escolar.

Concurso de 1998

A secretáriaMiriam Schlickmann esclareceu que os
5.068 professores aprovados no concursode 1998 fo
ram chamados, exceto cerca de 300 pessoas, já que o
prazo'do concurso esgotou. Ela comentou que os pro
fissionais foram convocados em três chamadas, sendo
que parte deles por opção própria não quis ocupar as
vagas disponíveis. (CR)
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Professor
da Une é

CANOINHAS - A Uni

versidade do Contestado

(UnC) -Canoinhas, enviou
correspondência ao Presidente
da República Fernando

Henrique Cardoso, senadores
e deputados federais pedindo
a inclusão das disciplinas de

filosofia e sociologia como

obrigatórias no currículomíni
mo do ensinomédio.

A correspondência foi en
viada via-internetpara cada urn
dos deputados e senadores

membro
de comitê
da
'Funcitec

CANOINHAS - Tomou

posse na manhã dessa terça
feira, dia 16, às 8h30min, em
Florianópolis, como membro
do Comitê Gestor do Arranjo
Produtivo de Móveis e Arte
fatos de Madeira da Funda

ção para Ciência e Tecnologia -

de SC (Funcitec) o professor
do curso de engenharia flo
restal da Universidade do
Contestado (UnC)
Canoinhas, Alexsandro Cu
nha.

A posse aconteceu em

Florianópolis, na sede da
Funcitec e foi prestigiada por
autoridades estaduais. "É um

grande prestígio para a univer
sidade poder indicar ummem

bro para o Comitê, estamos
honrados com a distinção",
comentou o diretor acadêmi
co da UnC, Armindo Longhi .

. Escolas estão
sendo ampliadas
BELA VISTA, -As

obras de .ampliação das es

colas Núcleo Escolar Muni

cipal João Pedro Alberti -

Rio d' Areia de Cima; Esco
la Municipal Aurora Silva

Braga - Serra do Lucinda;
na Escola Municipal de

Pinhalzinho; EscolaMudici
pal Alóis Schiessl Filho -

Imbuia e Núcleo Escolar

Municipal João. Batista
Pontarolo - São,Roque, em
Bela Vista do Toldo, come
çaram nesta segunda-feira.
A empresa vencedora de

processo de licitação foi a

Coterplan Ltda e as obras
vão custar R$ 51.679,67.
Cerca de 600 estudantes se

rão beneficiados diretamen
te com as obras.

Mas as boas notícias não

param por aí: foram adquiri
das para as escolas munici

pais mais 150 jogos de ca

deiras e carteiras e também
um parquinho infantil. O par
quinho, que será instalado na

escola de São Roque, conta
rá com 5 brinquedos. As
aquisições custaram R$
10.930,00 e foram pagas
com recursos do Fundef.

o Funcionários da Prefeitura contentes com a

aquisição damotoniveladora

Equipamentos
foram entreques
"nesta semana

BELA VISTA DO TOL
DO - A prefeitura de Bela
Vista do Toldo adquiriu mais

.

um veículo e uma motonive
ladora. Os dois bens foram
recebidos nesta semana. O
veículo Fiat Uno branco será'
destinado para o uso do Con
selho Tutelar e a patrola tra

balhará na secretaria de
Obras.

O veículo custou R$ 13
mil e foi adquirido com recur-

sos próprios, através de pro
cesso de licitação vencido

pela Fuck Automóveis, de
Canoinhas, Já a patrola tem
custo de R$ 70mil, sendo que
parte dos recursos é proveni
ente do governo estadual,
conseguidos a fundo perdido:
A prefeitura dará

contrapartida de R$ 14 mil.
A patrola foi entregue nes-

.

ta terça-feira e o veículo na

quinta-feira.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mais' 20 se formam como
, .'. , .

bombeiros voluntários
CANOINHAS - For

mou-se a segunda turma de
bombeiros voluntários de
Cancinhas . .A solenidade
aconteceu na Câmara de ye
readores na quinta-feira, dia
11; e contou com presença de
aproximadamente 200 pesso
as.

Os novos bombeiros tive
ram 480 horas de aulas de

combate a incêndio, atendi
mento pré-hospitalar e salva

mento. Também fizeram 220

horas de estágio no Corpo de
Bombeiros Militar de
Canoinhas.

Compareceram à cerimô

nia de formatura, além do co
mandante do Corpo de Bom

beiros de Canoinhas, capitão
Altair Salésio Rodrigues, o

Fotos Glauco Bueno

D Turma de bombeiros deve passar ainda por estágio de um mês na

corporação antes de começar a atuar

Pecuarista sofre atentado
no interior de Canoinhas
Agricultor foi indiciado por tentativa de

homicídio e porte ilegal de arma

CANOINHAS - Foi
indiciado por porte ilegal de
arma e por tentativa de homi
cídio o agricultorOnélio Jacob
Olescovicz, 25, morador da
localidade de Rio D'Areia -

Entre Rios. O agriculotor é

acusado de atirar no

pecuarista Aroldo Ismael

Garret, 37 anos, na tarde do

último Sábado, na estrada ge
ral da localidade de Pinheiros.
I O acusado se, apresentou
na delegacia de polícia, na úl
tima terça-feira, acompanha
do por seu advogadoNeuzildo
Borba Fernandes. Em seu

depoimento, Onélio Olescovicz
afirmou que estava parado ao

lado da pista e o caminhão,
que veio em alta velocidade,
teria atingido o espelho
retrovisor de sua moto e qua
se atropelou sua namorada.

Ele disse que decidiu ir. atrás
do veículo para tirar satisfa

ções com o motorista.
Tentou fazer o caminhão

dirigido por Garret parar.
Como o caminhão não parou,
disparou seu revólver calibre
38 contra o veículo pois, se
gundo ele, quase foi atropela
do \

Ilka Keiser Tonet, 26, que
havia tomado carona no ca

minhão da vítima, juntamente
coma sua cunhada Roseni e
mais duas crianças, diz que
Garret havia participado da

festa de um casamento naque
la localidade .Quando
retornava pela éstrada com

seu caminhão passou por um
casal que estava com uma
motocicleta parada ao lado da

pista. A testemunha diz que
sem qualquermotivo o homem

ESTADO DE SANTA CATARINA '"

MUNICÍPIO DE MONTE CASTELO
AVISO DE EDITAL DE LEILÃO N° .038/2.0.01

O Município de Monte Castelo, Estado de Santa Catarina, no uso de

suas atribuições legais, torna público, a quem possa interessar que dia .07/

11/2.0.01, as 14:.0.0 horas, na Camara de Vereadores, Rua Alfredo Becket,
385, realizará Leilão Público, para alienação de Bens Móveis Inserviveis
do Patrimonio PúblicoMunicipal. Conforme Abaixo:

'

oi FIAT UNO ELETRONIC, A GASOLINA, ANO E MODELO

.
1995, DE CORBRANCA, DEPLACAS LXB 8736 ECHASSI 9BD146ü
ÜÜS55Ü59Ü4.

LANCE MINIMO UNITARIO: 1 . .0.00,0.0

or VEICULOWOLKSVAGEM FUSCN 16.0.0, A GASOLINA, ANO
.

E MODELO 1985 DE COR AZUL PLACAS LYS 6471, E CHASSI
9BWZZZ11ZFpü5419ü.

LANCE MINIMO UNITARIO: 6.0.0,.0.0

or CAMINHA0 MERCEDES BENZ-L, DIESEL, ANO E MODE
L01985 COR AZUL, DE PE.ACA LYS 6471, CHASSI
9BWZZZ11ZFPü5419ü.

LANCE MINIMO UNITARIO: 5 . .0.0.0,.0.0
.

'

oi VEICULO WOLKSVAGEM KOMBI, GASOLINA, ANO 1996

IMODELO 1997, DE COR BRANCA, PLACA MAW 353.0, CHASSI
9WZZ Z231TP051954.

.

LANCE MINIMO UNITARId: 3.5.0.0,.0.01
\

oi VEICULO FIAT UNO, GASOLINA ANO E MODELO 1995,
DE COR BRANCA, PLACA LXB 88.06 CHASSI9BD146üüüS55ü6118

LANCE MINIMO UNITARIO: .
1.5.0.0,.0.0

,OI VEICULOWOLKSVAGEM KOMBI, A ALCOOL, ANO EMO
DELO 1994, DE COR BRANCA, DE PLACA LZS 1 i65 E CHASSI

I
.

9BWZZZ23ZRPüü4133. '

.

I
LANCE MINIMO UNITARIO: 3 . .0.0.0,.0.0

O Edital estará a disposição dos interesados, no Setor de Compras e

Suprimentos da Prefeitura deMunte Castelo, no horário das 8:.0.0 as 12:.06
e 13:3.0 as 14:.0.0 horaou pelo fone (47) 654.0171.

SlRINEU RATOCHINSKI
Prefeito Municipal

sacou um revólver e efetuou

dois disparos contra o cami
nhão. Ainda segundo a teste

munha, o motoqueiro teria

saído em perseguição ao ca
minhão e após ultrapassá-lo
disparou novamente. O projé
til perfurou o pára-brisa do

veículo e atingiumotorista, na
· região toráxica. Garret ainda
I

teria conseguido guiar o cami
nhão por mais alguns metros,
quaiído perdeu os sentidos e o

veículo colidiu nó barranco. O
,

pecuarista foi socorrido por

populares e conduzido até o

hospital de Porto União, onde
continua internado, porém sem

risco de morte.
Garret entrou em contato

com a reportagem do Correio
do Norte, na última terça-fei
ra, dizendo que passa bem e

que espera por alta medica.

INSS

prorroga
CNDs

As Certidões Negativas
de Débito (CNDs) e as Certi
dões Positivas de Débito com
Efeitos 'de Negativa, vencidas

· a partir de 8 de agosto - data

do início da paralisação dos

servidores -, estão com a vali

dade prorrogada, automatica
mente, até 6 de novembro. A

·

Resolução na 69 está

publicada no "Diário Oficial"
do dia 15 .

O objetivo da medida é
evitar' que as empresas que
necessitaili da CND sejam
prejudicadas com a paralisa
ção dos servidores, pois, com
a Certidão prorrogada, elas
não precisam procurar o Ins

tituto para renovar o docu

mento.
Muitas necessitam da

\

CND para participar de licita-
ções, por exemplo';
Està é a terceira prorrogação
desde o início do movimento

grevista. A primeira prorrogou
a CND por mais 30 dias, a

partir do início da paralisação; .

a segunda havia estendido a

validade até hoje.

SESI

FARMÁCIA
100%

SOCIAL

de 2" à 6" feira
.

das 7:80 às 22:00 hs
sábados

das 7: 80' às 17: 80 hs

11'622-4602
Rua Paula Pereira 507

D Capitão Salésio procede a entrega de

diploma

comandante do 20 Batalhão do
Bombeiro Militar. de Cu

ritibanos, major José L.

Masnik, o comandante do 30

BPM de Canoinhas, Dagostin
,e o presidente da Associação
de Bombeiros Voluntários de
Canoinhas Wilson Vieira.

De acordo com informs,
ções do Corpo de Bombeiros
de Canoinhas, novas tunnas
deverão ser formadas no pró
ximo ano, além da instalação
de uma unidade comunitãrj,
do Corpo de Bombeiros em

Três Barras.

Centrais telefônicas
na mira da Polícia
A Polícia Federal já des

cobriu pelo menos seis cen

trais de telefones clandestinas.

./
em diversos Estados, princi-

.

palmente na região da tríplice
fronteira, no Paraná. Esta se

man�, a PF e a Polícia Ci�il
.»

iniciarão uma investigação
nacional para saber a relação
das estações com o crime or

ganizado e o terrorismo. En

tretanto, o que mais está intri

gando as autoridades policiais
é a descoberta de um apare
lho de comunicação na floresta
Amazônica.

Na semana passada, a PF
foi informada pela Polícia Ci
vil do Acre sobre a descober

ta do aparelho de comunicá

ção num seringal a 50 quilô
metros de Rio Branco, a capi
tal do Estado .. O misterioso

objeto estava dentro de uma

caixa de isopor, com 10 centí
metros de espessura e com

capacidade para transmitir
dados - inclusive de imagens -

" em freqüência de UHF, VHF,
FM e AM para qualquer lu
gar domundo, utilizando uma
base que pode ser um satélite
ou mesmo um simples avião.

. O caso deve ser enviado para
a PF, que irá iniciar as investi
gações.

O aparelho, de origem
americana, mas que estava

com antenas de fabricação
mexicana, foi lançado de pára
quedas de um avião �ão iden-

lbaiures, f\\\ro dos sonhos, livros,
I Cd's, Cartões, \ncensos, lroma\ilan\es

e muitas outras novidades .

-

.

Rua. Frei Menandro Karnps, 225 Ccntr?

894,60-000 - Canoinhas - Santa Cat�in-a

tificado e continha dois fras
cos com um líquido também
desconhecido. O objeto foi
encontrado por um seringuei
ro no meio da floresta e envi
ado para exames na Secreta
ria de Segurança Pública do
Acre.

Foz e Maringá
Segundo fontes da cúpula

da fF, nos últimos dias come
çaram a surgir informações
concretas sobre o apareci
mente, de estações de telefo
nia clandestina pelo País. "Já

temos identificado seis, mas

acreditamos na existência de
muitas outras", informou a

fonte. "O valor total das liga
ções para o exterior variam de

R$ 100 mil a R$ 200 mil, in
clusive com telefonemas para
o Afeganistão e outros países
do Oriente", acrescenta a fon
te.

Grande parte das estações
encontradas está na região de

Foz do Iguaçu e Maringá. Os
dois locais receberam refor

ço policial por causa da gran- ,

de imigração árabe. As auto

ridades federais brasileiras re

solveram pedir ajuda aos Es

tados para colaborar nas in

vestigações, que serão cen

tralizadas na fronteira do Bra

sil com o Paraguai e Argenti
na, em Mato Grosso do Sul e

Bahia, onde foram 10caliziLdas
estações de origem suspeita,
(AE)'
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COMPETIÇAO

10 A equipe do Palmeirinhas perdeu e agora precisa vencer o independente

Rodada decisiva da Copa
LEC no domínqo, dia 21
CANOINHAS - Dez jo

i
gos movimentam o domingo,

í dia 21, pela rodada decisiva da
1'1" fase da Copa LEC. Em
!Arroios jogam Diplomata x

'ApoUo e São Lourenço x

.Paranazinho. No campo do

Sonda jogam SUAV x Ciscal

e Ouro Verde x Sport Clube
Cristal, no Estrela Azul jogam
Nápoli x Valinhos e Extrela
'Azul x AtléticoNorte, no cam-

po do Freddy-Parado jogam
JCR x Juventos e Palmeirinhas
x Independente e no campo do

Universo, na Fartura, jogam
Jardim Esperança x Real Ma
dri e Benfica x internacional.
Os jogos em todas as locali
dades começam às 15h15min
e às 17 horas.

A 2a rodada da Copa LEC
, que aconteceu no domingo,
dia 14, teve nada menos que

55 gols em 10 jogos. Pelo gru
po A, o Paranazinho venceu

por 4x3 o Rael Madrid e o São

Lourenço goleou o Jardim Es

perança por 7 x 2. Pelo grupo
B o Juventos venceu o Inde

pendente por 2 x. 1 e o JCR
venceu o Palmeirinhas tam

bém por 2 x 1. Pelo grupo C o

Ciscal goleou o Valinhos por 7
x 1 e oNápoli venceu o SUAV
por 4 x 1. Pelo grupo D, Inter-

I

nacional e Ouro Verde empa
taram em 2 x 2 e o Sport Clu
be Cristal venceu o Benfica

por 3 x O e finalmente pelo
grupo E, o Apollo goleou o

Atlético Norte por 7 x 1 e o

Diplomata venceu o Estrela
Azul por 4 x 1.

Com os resultados, São

Lourenço, JCR, Napoli, Sport
Clube Cristal e Diplomata li
deram a competição.

Três
.. Barras e Irineópolis fazem

a final do futebol feminino
CANOINHAS - o Tor

neio Intermunicipal. de Fute
bol Feminino, promovido pela
Liga Esportiva Canoinhense

(LEC) terminano dia 28, mas
já deixou marcas para que
continue acontecendo em pró-

ximas edições. Jogos com

grandemovimentação e exce
lente nível técnico atraíram

público nas tardes de domin

go.
N a última rodada,

acontecida no dia 14, foram
/

� Sí'ndicato dos Empregados em Estabelecimentos

4@,À Bancários de Canoinhas e Região
RI!:, Major. Vie�!-axf '�(�'�i�'��;�;.��t�!{��:;.. ����;::��:��.��::J:�;·(;��i::!����j:���!�J-.��;!�.���:i!�

. 3�f18 CI�tltli;

f:I)lTA'. DE D.lVlJI.GAÇ.ÃO DO RESIILTADO DO Pl.EITO.
Em a�endiJJ'u�llt(lo â que� dispÕe.m o R<!i*tpto da Ent.idllde, tarrlamos pllb-Ul'() qtlf'!lU dí,i
JS de outubru de lOOll Ieram n,alizadas a" eleições neste órgâu dr dasse. tendo �jdfl
eleilos Q! seguint-es assuei_dos J)Sm cemperem os Se-U5 órgios de ndmillistraçio e

rrpresenmçiu;
DIRETORIA MEMBROS I EFETIVOS

MARLENE BUENO .DOS SANTOS
MOACIR SCHEt'ER
AJUOA!.TON .JOSÉ .KOfll.ER
SANORA LUCIA NEPOMUCENO PINTO BISSW\iRN
WANI)KRI.l:I R(I(;.í:mo Bt:CHKI.
lZIDORO RUDCZYK

DrR!:"roUIA M.t:.MIlROSl SUl'U:N'J'ES
MARIA DE lo'ÁTIMA IIENNING GADOl'TI
DANIEl. NOV1K
CLAmCE RITA Z!MMERMANN
MÁRCIA .Rf;GINA Gl'J1TERVI.I. (�ll.8AS
JlILÁ.IUO RUI)EY
ANA MARt-l. JENZURA DOS SANTOS

CONSELIIO F'ISCAl. ME�lB.ROS I EFETIVOS
EDENnA�ON WIESE
MARIA ImUNADgn: KOHtER RUSKE

ANA MARIA ZATTARMENDES

CONSELHO FISCAL MEMIIROS I SlIPI,ENTES
WAU1UDA DAS GRAÇAS BlIENOMELNIK
SU:l.ELI DE FÁTIMA CARNEIRO ROCIIA
FERNANDO DEUMA

DELEGADOS REPRESENTANTES MEMBROS I EFETIVOS
.JlJNTO Á t'f:OERAC"O

MARLENE BUENO DOS SANTOS
.'lANURA I.UnA NEPOMliCI:NO PINTO B.L"iSWURN o.

DELMlAOOS Rf;PR�;S};N'IAN'n;S M!:MBROS I StJPI.F.Nn;S
JUNTO A FEDERAÇÃO

ARlIJAol:roN JOSÉ KOHLER
IZIDORO RIlDCZ1'K

0$ c.omponentt., dos aludidos ol'gios serio eI!Jpossados no dia tZ de dturnb", de- 200t.
.

Cauoíubu. 19�.
.

de ZOO!
r: ,�

J

selecionados os finalistas. A
forte equipe de lrineópolis
venceu a do salto da Água
Verde por 1 x O e a Supera
ção de Três Barras venceu

também por 1 x O o Athenas
de São Bento do Sul.

Assim Três Barras e
o ,

Irineópolis fazem a final, rw dia

28, na sede do 3 N ,nalocali
dade do Parado, em

Canoinhas. Tem tudo para ser
um grande espetáculo de fu
tebol.

Correio do Norte

Para :lh' ...
llllUn

'

. elar aq
"

Lo
UI.

'lgue
.

Agr adéc ímerrto

-Os familiares de' Estefano Wrubleski
agradecem a todos que os confortaram por ocasião do seu

falecimento ocorrido no dia 11 de outubro de 2001.

Agradecem em especial ao Dr. Wagner H. Pelagio por sua

dedicação neste momento difícil. '

Na certeza de seu encontro com Deus... \

Sua esposa, filhos, genros e noras, netos e bisnetos

Mantegueiros

Final
No dia 14, em partidas válidas pela semifinais da Taça

Cidade de Canoinhas de Futebol de Campo, o Botafogo ven
ceu o Siticom por 1 x O e o Sport Clube Cristal venceu o

Cruzeiro por 1 x O. Com estes resultados Botafogo e Sport
fazem a final da competição, no dia 28, no Ditão. -,

No dia 21, no estádioWiegando Olsen, emMarcílio Dias,
pela CopaMarcílio Dias e TroféuMantegueiros e Canoinhas
90 anos, jogam Siticom x Centro Comunitário São Cristóvão
e ás 16h30min Botafogo x Amorjop.

Começa a Cop,a
. Integração 2001
CANOINHAS

_
A Copa

Integração1200 1, promovida
pela Fundação Municipal de
Esportes (PME) terá início no
dia 21 com três jogos. Em
Paula Pereira jogam Lagoa x

Cruzeiro, no salto da Água
Verde jogamPrimavera xGrê
mio Fartura e na Sereia jogam
Sereia x União São João do
Salto. Todos os jogos aconte
cem têm início às 15h45min.

m ,

D A equipe do Lagoa joga com o Cruzeiro

SABRINA I

.

CONSULTORA
NATURA

Mia'
pronta entrlíl'

·

�..���.w......_

R_ Barão do Ri� Branco,. 1441
1

C> andar - Carioinhas - SC

..
'. e

Càtthtr
Telefonia Rural

Eletrônica emGeral
Fooe:(Ox:x47>6n·5147�·5591 Fax:62l-2846
Rua: frei Menandro Kamps. 560 • Centro

Cep: 89460,000 • Canoinhas - SC

CNPJ,78,837.218/001-92

Especializado em fretamentos
\ .

.

industrial, escolares e outros.
Rua Vereador Augustinho Komatzki, 153

Fone (47) 622-1340 - Celular (047) 9986-6239.
89400-000 TRt=:S BARRAS Santa Catarina

Rua Paula, ,erelra, 698
. � (47)' 622-0870
Canoinhas'- SC
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a tU-I tos Preencha o cupom nesta página e entregue
.

. no Jornal CORREIO DO NORTE
,

IMOVEIS
Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone(47)622�28

Vendo um sobrado cl 260m2,
em frente aRodoviãria
Fone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, tuaVidal
Ramos,1145
Forr�(47)9996-2oo2

Alugo área comercial com

400m2, ruaGetúlio Vargas, 1505,
antiga Schincariol, R$ 500,00
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Vendo casa cl 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, abrigo,

(

. lavanderia, janelas
pantográficas
Fone (47) 622-2980

Alugo casa de madeira, na Av.
Expedicionários, 765 - Campo da
ÁguaVerde. Fone (47)622-1853.

Vendo ou troco casa com 98 m2.
PreçoR$ 13.000,00. Fone
(47)624-0451.

Vendo imóvel com 540 m2 narua
Francisco de PaulaPereira, 1057.
R$ 130QOO,00 Vendo caminhão Agrale, ano 85,
Fone: (47)435-09100u(47.)�22�.. ' motorMw.M, R$9.000,00
1725

.... '.
.

FOÍle(47) 622-4321 Silvio'

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196 m2 com terreno

de 600m2, proximo ao Grupo
EscolarAroldo C. Carvalho -

Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo ou troco Casa cl 96m2,
alvenaria e um terreno ao lado .

cl 524m2. prox colégio Cabral.
Fone (47) 622-0474

Alugo apartamento-em área

central, com 4 quartos, 2 salas e

garagem. R$ 350,00'
j Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo imóvel na praia de

Itapema do Norte com terreno

com área de 4.500m2edificado
corri uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar com
Neuzita
Fone (47) 622-0926
----------------;

Vendo um restaurante e confei-

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua
.

Emilio Scholtz cf 200m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garagempi 01 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
2@:oohs

Alugo sala comercial cf 100m2
Fone (47) 622-1483

Vendo casa de alvenaria com
100 m2 na rua Joaquim de Paula

Vieira, 1485,prox. TempoFeliz
Fone (47) 9996-6291

Vendo terreno rural erval, com a

área de 108.342,50m2 emRio

PretinhoR$16.000,00
Fone(47)9996-5911

Vendo casa de alvenaria 132m2
+ linha telefônica, Cohab II,
aceito carro

Fone (47) 329-0629/622-1959

�

Vendo predio c/ 4 apto. 4 salas
com. e 3 lotes em Lages-SC
Fone(47)622�1956

Vendo.ou troco borracharia

completa nova
Fone (47) 622-0126

Alugo pequeno apartamento
de fundos, preço
R$ 135,00 pormês
Fone(47) 622-7446

Alugo apartamento, 4 quartos,
garagem, etc ... ruaGetúlio

Vargas, 1505 .

Fone (47) 9986-6050i622-oo50

CarlosVendo Fusca, 76, motor
1500,R$2000
Fone (47) 9996-4709

Vendo um consórcio de uma
motoCG Titan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368

VendoPalio, 97, 1.5,4portas,
.42.oooKm

Fone(47) 622-3250 c/Ernani

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130Vendo Ford
6.600 ano 84, direção hidráulica,
motor novo, todo revisado.

Fone (47) 622-3040

VendoVectra 97, GLS, Preto,
docum�nto em dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som comCD+ modulo,
impecável,R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

r
Vendo ou troco VectraGLS/97,
Branco, Completo,R$21.000,00,
troco por veículo de até 16 mil
Fone (47) 622-1121

Vendo ou troco moto CBX 200
Strada98

Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000,00+7XR$loo,00
Fone (47) 622-0073
"

CômproRural4 ou 6 cilindros,
a gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação

'

Fone (47)Q22-2833
Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofílme,CDa

Rodas liga leve,
motor gãs. 15000KM, Garantia

I
Fone (47) 692-8051

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,

.

entrada deR$ 5.700,00+24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

<,
<,

Vendo HondaNX 200, c/700
. Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio

Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo Fusca 95, c/63.000Km,
rodas, isufilm, 20 dono, R$ 6.000
Fene(47) 9996-6949

VendoGolCL90, gas, R$62oo,00
a vista ouR$ 5.500;00 + 8XR$
112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

VendoDelReiBelina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito trocapor
menor valor .

Fone (47) 624-0456

VendoGo181, branco, gasolina,
R$2,600
Fone (47) 622-6850

,
VendoCG 125, 85,R$1.600,00,
í

pneus, carburador,
armotecedores novos

Fone (47) 622-2275/9996-9967

Vendo ou troco Palio EDX, 97
Fone (47) 622-1073

Vendo Tipo 1.6,94, 4p, IPVA
pago até 06/02, R$ 8.900
Fone (47) 9105-7588

Vendo troco ou financio Gol bola
96-98-1.0-1.6-1.8

.\
Fone (47) 622-1294

Vendo troco ou financio Parati
1.0,99 e 1.6,95
Fone (47) 9986-5380

Vendo troco ou financio Santana

97, Voiage95, Verona95
Fone (47) 624-0014

Vendo troco ou financio Furgão,
95 eVoiage, 95
Fone (47) 624-0004

Vendo ou troco pormoto CG,
Chevete, 86,R$ 3.800,00
Fone (47) 622-1073

Torro Fiat 147,79, bom estado,
nsronoo
Fone (47) 9996-9753 c/Allan

Vendo ou troco !<adet Ipanema,
92 e Passat, 82
Fone (47) 9996-6429 ouR:

Getqlio Vargas, 259

CoMproGol, Parati, Voyage, uno,
atéR$ 5.000,00, pago à vista
Fone (470622-2901/3191

Vendo ou troco Voiage, 89, 1.6,
R$5.2OO,00
Fone (47) 622-3666/9976-8778

Vendo Fiat 147, 82, ótimo estado
de conservação, R$ 1.600,00
Fone (47) 622-3666/9986-8778

Vendo Parati, 84, R$ 2.500,00 e
Passat78, R$ 1.700,00
fone (47) 622-3666/9976-8778

Vendo SlO, 99, diesel, verde, 4X4
Fone (47) 622-1249 tiRodrigo

VendomotoCG 125 ano 83, 5
marchas, R$ 1.200,00 "

Fone (47) 622-5338/9996-3789

VendoGol CLi 96 1.6, ar quente,
vidro el., J.ilnp.desemb.traseiro,
ótimo estado

Fone(47)622�/9966-6617

Vendo Chevette SE, 87, ale, azul
metálico, impecável,R$ 4.900,00
Fone (47) 622-5103

I

Vendo Gol 94, gas, aceito Uno
demenor valor
Fone (47)622-3475

Vendo Chevette, 81 e um 79,
ótimo estado, motor novo,
preço a combinar
Fone (47) 622-5322

Vendo FiatUno ELX azul, ano
95, R$ 7.500,00, assumir
14xR$ 142,68 fixas, Fone.
(47)622-3300. ..

Vendo Kadette GL/95, cor cinza
escuro, R$ 10.000,00, aceito
carro de menor valor ou moto.
Fone (47)622-2634.

VendoChevy 5OODL, Prata, 91,
original, inteira, R$ 5.400,00
Fone (47) 622-5103

ComproOpala 6cc Antigo
Fone (47) 622-2384

VendoD20, 93
Fone (47) 622-2714

VendoToyota,93
Fone (47) 622-2714

DIVERSOS
VendoMicrocomputador486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendomáquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cf
Andréa

Fone(0xx)47-623�8

Vendo um aparelho
mimeográficoR$150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio.
Fone (47) 622-5327

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão piUno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00 -

Fone(47)9105�77

Vendo caixa de som, litrada, em
MOFpi 2 sub 12", encarpetada
nsimco
Fone(47)9105�7

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
200,00 cada
Fone (47) 622-3?21

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$loo,oo
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado ''BONANZA''
Fone (47) 623"1211

Vendo aparelho de som.
Panassonic/ 5 CDs
Fone (47) 622-3198/622-4356

Vendo geradorKolback 10KVA,
trifásico 380 emonofásico 220

Fone(47)622�1308

Capataz ou Chacreiro cl experi
ência

Fone (47) 624-0638 (Recado)

Digito Trabalhos e arrumo
dentro da metodologia
Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$4OO,oo
Fqne (47) 622-2392

Ministro aulas de espanhol e
! teatro

Fone(47)623-0595

Vendo filhotes de raçaCollie.

Fone(47)622-2078 .

Vendo um cubo para baixo

Peavey
Fone (47) 622-2070

Trabalho de babá ou empregada,
cl experiência
Fone (47) 624-0638 (recado)
Teresa

Vendo SuperNintendo com 11

fitas, R$ 350 ou 1+ 1

Fone (47) 655-1127

Vendo Motor Estacionario,
diesel, 13 HP, Ganrnar
Fone (4J) 622-1133

Alugo painéis pi decoração de

festas infantis
Fone (47) 622-7420

Companheira demoradia

Procuro mulher paramorar com

pessoa idosa. Necessita
referências. Com idade acima de
40 anos e desempedida
Fone (47)9984-1327

Vendo Freezer consul220litros,
horizontal, 01 ano de uso, R$

�fr:�47) 622-5338/9996-3789
Vendo equipamento para edição
de vídeo, contendo filmadora
M3500, gerador de caracteres e

�:::(��)e:;�t�_�050/622�0050
Vendomotor Perkins, inj. direta
c/NFR$ 3.500,00
Fone (47) 622-4214/622-3249

Vendo ou troco alto falantes

Pionner, Rodas 14, ferro, preta,
jogo de bancos alto
Fone (47) 9996-6429

Compro vidros de conservas
vasios, pago à vista
Fone (47) 9115-4976

Vendo ovos de codorna in
natura ou em conserva

Fone (47) 9115-4976
\_-------------

Vendo Supernintendo, 10 fitas,
3 controles, R$160,00
Fone (47) 9115-6033

Vendo Máquina de coesturà
reta, elétrica, Elgin, semi
industrial, R$150,00

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus,medindo 10 X 25. Com

37 parcelas pagas no valor de

um saláriomínimo pormês. Em
dinheiro vendo por R$ 4.500,00.
Fóne(47)622-5879

Vendo 4 lotes, área central de

Irineópolis, sendo 3 c/ 400 m2

cada e 1 com360 m2
Fone (47) 622-1217 c/ Vanda

Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Forie(47)622-2389

Vendo terreno com 38.000
m2, área rural e 2 lotes ao

lado do Colégio Tempo Feliz
Fone (47) 622-1956

Vendo ou troco lote 606m2'-
na rua Saulo de Carvalho,
prox. Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote cl 288 m2, em

Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo ou troco por carro, um

terreno cl 5.538m2 no Parque
Sueli - 600m daBR 280, em Sãp
Bento do Sul

Fone (47) 622-0500

Vendo ou troco, um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador,
município deMajorVieira. cf
João

FONE 622-5879

Vendo terreno com 6.040m2 no

Centro de Irineópolis
Fone (47) 625-1084

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Moges
Fone (47) 9996-6429

Vendo chácara com 13.00rn2, no
Alto da Tijuca, a 3 Km do

centro, c/ água, luz e erva-mate
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Vendo terrenomedindo 680m2,
próx. chácara do Freitas, -

4.500,00
Fone (47) 622-1511/9976-7480

Vendo ou troco chacára com

5.400m2, no Bairro Aparecida.
Fone (47)622-1073.

Pagamento antecipado. Pago à

vista, aarrendamento ou aluguel
de terreno agrícola para plantio
de soja emilho.Fone 9986-5385.

DENIS CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro. ,

Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
� Terreno urbano cf 2.120 m2 com 53,00 Mb'frente

para ruaWolfFilho, ao lado do Coletivo Santa Cruz. R$
5.500,00
� 321 alqueires em Paula Freitas, topografiaplana
� 22 alqueires distando 70 Km de Canoinhas, cf 10 .

alqueires de pinus com 2 e 3 anos
� Ponto comercial cf 150 m2 e casa de alvenaria cf 103
m2, de esquina, situado emMarcilio Dias, ótima localiza

ção
� Casa de alvenaria cf 160m2, bom padrão de acaba-

mento, próximo aCoopercanoinhas _

.

� 49.131 m2 Alto do Mussi, em frente a Cooperleítc. cf
65 ML para o asfalto R$ 17.000,00
� 3,6 alqueires em Santa Idê, terra de planta, mato e

aguada R$ 13.000,00
� Aluga-se salas comerciais na rua CeI. Albuquerque
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f Depósito de erva-
,

' '

,
,
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,
,

mate e·destruído

por incêndio
, �I

CANOINHAS - Mais

uma vez a a ervateira Fuck é

atingida por um incêndio. Na

madrugada da última terça-
,G.feira, por voltas das 3 horas,
teve início um grande incên

dio em um depósito alugado
pela Ervateira Fuck, Ltda, na
rua Paula Pereira. O incêndio

destruiu aproximadamente 100

mil quilos de erva-mate, em

balada e-pronta para ser

comercializada. Os empresá
rios proprietários damercado
ria ainda não calcularam os

v'prejuízos. O fogo destruiu todo
,

o telhado do barracão de 420

metros quadrados.
Três viaturas do Corpo de

Bombeiros gastaram mais de
70 mil litros de água e onze

bombeiros trabalharam toda

a madrugada para apagar as

chamas e impedir que as cha
mas se alastrassem para as

demais construções vizinhas.
Para o delegado da

comarca de Canoinhas, Jai
meMartins, há-indícios de que
o incêndio pode ter sido crimi
noso, pois testemunhas disse
ram Ter visto fogo fora do
barracão. Além disso, segun
do o delegado, a polícia rece
beu dois telefonen;J.as anônimos
que anunciavam que uma

ervateira da cidade seria
incendiada por causa de pro
blemas causados por um es

goto a céu aberto.
Foi aberto inquérito polici

al para apurara os fatos e o

delegado já determinou a re

alização de uma perícia técni
ca no local do incêndio telefo
nemas anônimos que' anunci-

avaro que uma ervateira da
cidade seria queimada por
causa de problemas causados

por um esgoto a céu aberto.
O proprietário do barracão,

Alenir Pereira nega que tenha

qualquer tipo de esgoto corren
do " céu aberto no local, fato
que foi evidenciado pela repor
tagem. Pereira diz que não

pode se adiantar à perícia do

seguro, mas que há grandes
'

probabilidades que o incêndio
tenha começado por fagulha
de uma das máquinas existen
tes dentro do barracão que
'servia para depósito e

empacotamento dá erva-mate.
Funcionários da ervateira

dizem que somente uma das

máquinas que foi totalmente

destruída, uma empacotadeira
custava cerca de R$ 140 mil.

Bianca Neppel

o depósito foi totalmente destruido

Bolsa Escola completa
atendimento, em Canoinhas

\ �

CANOINHAS - D\os
i 1.715 cartões do programa

I Bolsa Escola previstos para
t Canoinhas, 1.212 já estão à

I disposição dos beneficiados
I na agência local da Caixa

I Econômica Federal. Outros

! 503 restantes chegam ainda

L neste mês. No entanto,mui-
tos beneficiados até agora não

r procuraram o dinheiro dispo
I nível, embora tenham sido
alertados sobre o assunto.'

A Secretária de Edu-
,

cação de Canoinhas, que fez
L o cadastramento das fann1ias
I, -

! lnteressad�s em receber os

I
recursos do Bolsa Escola,

I e�t� .preocupada com a pos

I slblhdade de devolução dos

I
Cartões não procurados. A
professora Regiane Suckow,

!
I
I
I

I
!
I DANCE
i�
, l"niro'n J' • , , J ';, t, 'ru iJa!l[t, ilü3ru:1B rnzellDo a ;elm ut&:u fJJ dtjtm�n1,

(47)654·0603 Monte Castelo se

que atua no'desenvolvimento
'no programa em Canoinhas,
explica que são cancelados os
cartões não retirados no pra
zo de dois meses.

"Boa parte dos que ain
da não buscou os recursos,

mora no interior e está espe
rando o dinheiro acumular,
evitando viagens e despesas
com transporte", informa
Regiane. Porém, ela alerta

que essas pessoas não devem

deixar que o prafo ultrapasse
o período de dois meses.

Regiane também es

clarece que a quant�dade de

1.715 beneficiados com o

Bolsa Escola em Canoinhas

foi calculada com base no

Índice de Desenvolvimento
Humano (!DH) domunicípio,

I

�
(47) 654-0210
(47) 654-0547

Rua: Barão do Cerro Azul nº 1020
I

Centro - Monte Castelo

Mas ela acrescenta que só

quem pode comprovar a ren
da familiar tem seu cadastro

aprovado. Nomunicípio, os de
menor renda per capita estão
sendo beneficiados. Para o

próximo ano.Jiá a expectati
va de que mais 170 fann1ias

sejam atingidas pelo progra
ma.

LAVAÇÃO DO GALlZÉ
(ANEXO AO AKlTEM) ,

LAVAÇÃO À QUENTE E A FRIO

PULVERIZAÇÃO - LUBRIFICAÇÃO
TROCA DE ÓLEOS - FILTROS

R: CõETÚLIO VARCõAS 1171
FONE: 622-1727

Correio do Norte 15

Monte Castelo
\

Ronaldo'Baukat

Agasalhos
Em uma parceria inédita nomunicípio entre a secretaria de ação social e amalharia

Marisol, foramdistribuídos agasalhos nas escolas EdsonNagano, Escola deAterradoAlto,
RodeioGrande, PassaQuatro, Vila Lisboa, Residência Fuck e crecheCriançaEsperança,
no dia sete e oito de outubro. Segundo a secretária de ação social DórisMartins, outros
colégios também ser�o beneficiados com ess�doação.

Tramitando na câmara
'

I

Alguns projetos tramitaram na câmara de vereadores nessa semana, sendo que alguns
delesmerecem especial atenção.

'

'"

O primeiro cria o conselho de merenda escolar, sendo que esse conselho será formado
por setemembros,designados pelas entidades que farão parte desse .0 objetivo principal
desse conselho é o de fiscalizar o programa nacional de alimentação escolar a nível de
município.

Outro projeto é o que trata sobre. a suplementação de verbas, que será entre ouras

coisas usado para empenhar a folha de pessoal referente ao pagamento de outubro e.

novembro,sendo que o total dessa suplementação ficará em tomo de cento e trinta e nove
mil reais,devendo ainda serdistribuído entre as secretarias, conformeespecificações contidas
no pedido de suplementação.

Com certeza o projeto de, maior interesse comum é o que cria o programa de

desenvolvimento agropecuário domunicípio.Os objetivos básicos desse programa são:
reduzire evitar o êxodo rural,proporcionarmelhores condições de vida aos produtores
rurais.promover o desenvolvimento econômico e s�cial das com�dades rurais,aumentar
aprodutividade agropecuária domunicípio,incentivar a diversificação nas propriedades
rurais,melhorar as condições de infra-estrutura das propriedades rurais existentes no
município,melhorar a comunicação rodoviária entre a-sede e as comunidades rurais, e ./

assegurar condições de escoamento da produção agropecuária.Com certeza os pontos
tratados através desse programa são os primordiais para que o agricultor possa ter a
tranqüilidade suficiente para trabalhar e tentar teruma vidadigna,ponto para eles.

Alé� desses projetos, ainda houve 'as indicações dos vereadores Ataídes Antônio
Ribeiro.AdemirMenegazzo,Celso AbelPires de Lima,ValterFrança Pereira,JoséAirton
Carvalho e Tânia Aparecida Fernandes Meister, onde foram pedidos
cascalhamentos,patrolamento,calçamento em várias ruas domunicípio e construção deuma
ponte. I

Aindanamesma sessão foram apresentados a lei de diretriz orçamentáriaparaoexercício
2002,e o relatório resumido de execução orçamentária referente ao quarto bimestre de
200 I ,e relatório de gestão fiscal referente ao segundo quadrimestre tambémde 2001.,

-

Ainda os vereadores Ataídes Antonio Ribeiro,ValdemarMarim e TâniaApMeister
, Fernandes,lembraram o dia do professor,e através da vereadora Maria Dorazélia
Fernandes.que também é professora, renderam homenagens a esses profissionais.

Cursos
,
Vários cursos coordenados pela secretaria de ação social,em parceria com o Sine, e

Une estão iniciando-se, e outros estão programados para iniciarem-se brevemente. Entre
os cursos que já tiveram início está o curso de vagonite bordado, sendo que estão

I participando doze mulheres, que já tiveram doze horas aulas de habilidades básicas, e
nessa segunda feirapartiram para as aulas práticas no lar da terceira idade. Na terça feira
iniciou-se também <fcurso de pintura em tecido, na localidade de AterradoAlto, curso
esseministrado paraquinzemulheres.Os dois cursos estão sendoministrados pelaprofessora
CleuzaMariaRuschel, de Fraiburgo. Ainda estão planilhados os seguintes cursos.bordado
industrial,capacitação empresarial-industrial e comercial,cozinha alternativa para
merendeira,informática, inglês e espanhol comercial,qualidade no atendimento ao

cliente.bordado em fita,confecção de camamesae banho,corte e costura industrial,mecânica
de máquina de costura industrial,operador de caldeira e operador de motoserra.Os
interessados em participarem dos cursos deverão procurar a secretaria de ação social,
munidos de seus documentos,sendo que as vagas são limitadas.

Tecendo cidadania
Estiveram participando do curso tecendo cidadania na cidade deMafra no dia oito

passado a diretora de promoção social da prefeituraMarivone Grein, juntamente com
Adão Adelino Lemos,Nivaldo José Lemos e Laudi Lourenço, pessoas essas que estão
envolvidos diretamente nos trabalhos sociais de nossomunicípio.No dia oito roi tratado
sobre a sensibilização emobilização do programa tecendo cidadania, e no dia vinte e nove
do corrente será dado continuidade ao curso,estando programado nessa ocasião para que
seja tratado sobre as diretrizes para a implantação e funcionamento do conselhomunicipal
antidrogas; sendo que o objetivo principal desse curso é exatamente a criação desse

,

conselho.

Recados e destaques
I

Bastião-o amor é uma coisaúnica em'nossa vida,por issomesmo é esse sentimento tão
fantástico, indescritível e indefinível.Se fosse-mepedido paradescrever o amor,com certeza

eu daria a sua forma em todas as essências.porque você é aminha vida, e eu verdadeiramente
amo você.Quer casar comigo?Julieta.(seu único e verdadeiro amor)

_ -c
Feliz aníversârío- Tantas coisas que sentimos hoje emnossos corações, existemporque

alguém especial,olhoupor nós ao longo do caminho.Alguém que acreditou em nós quando
a nossa féfalhava, que com suaves e sabias palavras nos ajudou a escolher o caminho a

seguir.Alguém que poderia nos a fazer sorrirmesmo através de lágrimas.Alguém que basta
'

lembrar e nos faz sorrir,através do tempo ou da distância.Alguém que fezmuitomais do
que se poderia imaginar.Alguém que sempre será umaheroína aos nossos olhos. I

'

Mãe !Esperamos que viva o seu dia exatamente como você quer,comaqueles que você
ama,e fazendo as coisas que ádora .Porque vocêmerecemuito,um diamais que especial,um
dia luminoso como você.Feliz aniversário à você que é o tesouro que Deus nos deu.Seus
filhosMáuri,Maurio,Mauricio,Eloir,Amarildo,Renilson,Aires,Marivone,ClementeJuniore
seu esposo Clemente Grein.

Destaque especial � essa semana ao bom atendimento dos proprietários e funcionários
daCentral Lanches, que verdadeiramente sabem ser simpáticos com seus clientes.sendo
que paracadaum que cheganaquele estabelecimento existeum sorriso aguardando.Parabéns
a vocês e continuem assim.

O que merece ser destacado também são as àgitadas noites comandadas pelo Dj
Piu-Piu eDj Neném naCentral Dance, que já amuito tempo vem destacando-se na região
pelo profissionalismo empregado em suas promoções.É assimmesmo,quando se faz uma
coisa com amor,com certeza faz-se bem feito,dez para vocês.

Bela,Oracélia e Clarice (NAES)-que Deus continue iluminando a vocês,para que
prossigam nessa tão digna profissão,de transmitir o saber a um' outro seu

semelhante.Parabéns a vocês pela passagem do dia do professor,e obrigado por vocês
existirem-�gelitL
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16 Correio do Norte SOCIAL Canoinhas, 19/de outubro de 20(

r .Poderosas, Eliane, Denise, Vanesa, Elisangela e Simone

(ArenaCountry)

Gatinho GuilhermeNogatz

A gatínhaBárbaraTheodorovitz
Prust completou seus 10 anos
no dia 16/10. Parabéns a ela e

que continue assim sempre

querida

As inseparáveisMaga, Lú, Thay,Mony, da escolaAlmirante
Barroso, animadas para uma apresentação teatral

I I

Casal destaque:
Nivaldo e Dirce

Roeder

Saudades:
VitorMarinaga

Curtindo o

feriado em Bal .
.

Camboriú eles:
André, Patrick,
Sigmundo, Tito e

Deru1son

P;:.rabéns
Osni Ferreira da Cruz

,

que·completou idade
nova dia 12/10

Sempre empolgado
[orgínhoWiuz Zanlorenze

Luciana Zvares

e Dilma Jubanski

.'

o rei do Dourado "Jucão" comemorou -

idade nova no dia 15/10. Desejamos a ele
muitas felicidades e que não perca o título

de bom pescador. Parabéns...

Os 1 O mais Só Vips
01- [úliano Bueno
02- Décio Damaso
03- Ernani J. Dilda
04- Patrick Ramos

05- Elias Bedrechuck
06- Márcio Maciel (Chumbro)

07- Lucas Machado
08- Felipe Davet .

09- Silvano Corrêa
10- Giovane Garret

Obs: a ordem dos fatores não
altera o 1?roduto

Dose Dupla:
Guilherme Souza Neto eMarcelo

Corrêa

Simpático
Alexandre (Xandão)

Dupla imbatível
I

Fernando Farian eNiltonPires

. ·Resolveu sumir?
Flávio Porto de Camargo (Mala) .

Reapareceu
Rosaldo (Nagano)

Atraindo olhares:
Claudia Prust

Encantador
MarlonMartinhuck

Por onde anda?
GabrielDamaso

Amorzinho...
Juarez Allage Fuck

\
.

,

Agradecimento especial
Os familiares da jovem Josiane

.

Fernandes vem a público agrade
cer a todos que colaborararrrcon
o bingo em benefício amesma,

principalmente o presidente da
. capelaAroldo.Curginski e comis-

são da CapelaÁgua Verde
.

Toque final
Dê um tempo,rara

Trabalhar ... este é o preço do su

. cesso!
Pensar esta é a fonte d'o poder!'
Brincar este é o segredo da jU-

,

'\ ventudel
O lar .. : esta é a base do conhed' i

mentol
Desfrutar... entes queridos ... estaf'

a fonte da felicidade!
Amar ... este é o sacramento da :

vida!
Sonhar .. .permitindo a alma estar'

perto das estrelas!
Rir ... assimos problemas serão

mais leves! IPlanejar ... é o segredo para conse',

�ir todo o tempo para tudo que �
. foi dito antes."

Agenda Cine, Pop ·Dance
19/10 (sexta) show com Os

I

Kamaradas. Imperdível!
20/10 (sábado) Oktober dance, a

.festa do Chopp .

Presença Marcante:
Antônio Cavalheiro

Beijos, beijinhos e beijões
Para João E. da Silva

Se melhorar estraga:
A simpatia deRubinho íClub
�

D'Oeste)'
'Festa .é com eles: )

Márcio França,
AdrianoQuadros, Ioão
W., Gabriel, Cezar

Gomes

Sucesso
absoluto:

Foi o desfile que acon
teceu na Cine Pop
Dance no último dia

13/10. Parabéns aos
organizadores do Garo
ta Cinematográfica.
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